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PRESENTACIÓN 

 

Para todos los hijos de Dios: 

 

Con paciencia y en obediencia a la Voluntad Divina, continúo 

compartiendo con todos los hijos de Dios, lo que es Propiedad Divina. 

Estos Llamados del Cielo, que no me pertenecen, son propiedad de cada 

uno de ustedes, quienes son el motivo para que esta Palabra se revele a 

la Humanidad con la finalidad de que sea llevada a la práctica. 

 

Cada hijo de Dios es el Amor Divino transformado en criatura humana, 

anunciando, llamando y manifestándose para que ninguno se pierda y 

todos lleguemos al conocimiento de la Verdad. La Fe es la fuerza que debe 

mover el motor que cada uno posee dentro, el motor que impulsa a la 

búsqueda del encuentro con Dios. 

 

Atónitos, miramos cómo esta generación se enrumba equivocadamente 

hacia el reino de las tinieblas. El mal gana terreno, y como hijos de Dios, 

tenemos que tomar en serio el envío del Bautismo: SOMOS 

SACERDOTES, PROFETAS Y REYES. En este instante cada uno tiene el 

deber de ser un evangelizador más, y para esto se debe poseer el 

conocimiento a cabalidad de la Palabra Divina que tenemos en la Sagrada 

Escritura. 

 

La pérdida de la Fe no se da en un instante, sino en la progresión de obras 

y actos que deterioran poco a poco el amor hacia nuestro Dios.  La Fe se 

tiene que alimentar, y ese alimento llega al hombre por el conocimiento 

y la consciencia.  Se adquiere conocimiento para expandir la consciencia 

y afianzar la Fe.   

 

La Humanidad tiene que mirar el cuerpo humano más allá de una carne 

que encapsula órganos, el cuerpo humano es TEMPLO DEL ESPÍRITU 

SANTO; por tanto, Cristo nos reitera que poseemos más que sentidos 

físicos, poseemos sentidos espirituales, y el hombre está dotado de todo 

lo necesario para mantener una relación más cercana con Dios.  

 

El hombre, hijo de Dios, en su mayoría desconoce que puede aspirar a 

mantener una relación del tú humano al Tú Divino, con una mayor 
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intimidad e intensidad y recibir la fortaleza para mantenerse en pie 

espiritualmente, ante los constantes ataques que se reciben del demonio. 

 

Nuestra generación se encuentra mirando de lejos a Quien le creó y se ha 

entregado a prácticas que le acercan y le entregan al demonio, como un 

acto de rebeldía hacia el cumplimiento de Los Mandamientos, 

Sacramentos y Leyes Divinas. 

 

El demonio ofrece libertinaje, no libertad, y luego de utilizar al hombre a 

su antojo, le llevará a padecer en el fuego, el demonio no da nada gratis.  

 

El hombre debe conocer que el mal existe y ese mal se encuentra 

dispuesto a darle a la Humanidad todo cuanto desea para que se sienta 

bien y a gusto haciendo lo que desea. En cierta forma, la criatura humana 

piensa que Dios le sujeta al cumplimiento de un obrar y actuar a 

semejanza de Cristo para ser testimonio de un cristiano verdadero, y esto 

en algunos causa rebeldía y en otros el ejemplo a seguir. 

 

En este instante la Humanidad es confundida ante una ola de aceptaciones 

a modernismos que la Ley de Dios desaprueba. Se confunde quien no 

conoce la Ley y su fe es tibia, porque si se ama a Dios por sobre todas las 

cosas y se conoce la Ley de Dios, la confusión no tiene que hacer ningún 

estrago, ya que la Ley es clara y no fue dada solo para los tiempos de 

Moisés, sino para todas las generaciones. 

 

Hermanos, enfrentamos los Signos de los Tiempos. El conocerlos da 

mayor seguridad al hombre para reconocerlos y esforzarse continuamente 

por cumplir con lo que Dios nos solicita.  

 

Cada uno de nosotros tiene sobre sí la Bendición Divina y la protección de 

nuestra Madre Santísima, a la que nos acogemos en todo instante, 

rogándole nos acepte como parte de Sus hijos, SEGUROS DE QUE LA 

MUJER VESTIDA DE SOL APLASTARÁ LA CABEZA DE SATANÁS Y 

LOS HIJOS DE DIOS PODREMOS GUSTAR DE UNA ERA DE PAZ. 

 

Todo esfuerzo, toda entrega no debe darse con el pensamiento de este 

instante, sino con la Fe en un mañana mejor, en donde el sufrimiento será 
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olvidado y la entrega de este instante será el mejor presente que le 

entreguemos a la Trinidad Sacrosanta. 

 

Hermanos: actuemos seguros de que cada obra o acto se expande para 

bien de nuestros hermanos, y cada acto de bien alcanza una repercusión 

en todo el Universo. 

 

Logremos que la Tierra no sea del todo indiferente a su Creador, sino que 

la luz del alma de Sus fieles le diga:  

 

AQUÍ ESTAMOS ESPERANDO TU SEGUNDA VENIDA,  

REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. 

 

En Fe, 

 

Luz de María 
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 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

ENERO 2009 

 

Amadísimo Pueblo Mío: 

 

Vengo como Padre de Misericordia.  

Hoy Mi Misericordia Divina desciende sobre toda la humanidad.   

No me miren como un juez severo, sino como un Padre de Misericordia.  

 

Hoy vengo a llamarles como parte esencial de la humanidad en general. 

 

MI CORAZÓN SE REGOCIJA GRANDEMENTE ANTE MI PUEBLO QUE 

CAMINA DE LA MANO DE MI MADRE, Y CON EL AUXILIO DE MI 

AMADÍSIMO SAN MIGUEL. 

 

Mi pueblo es sólido, fuerte y crecerá en este momento, pero para que 

crezca, depende de cuánto amor exista entre todos, así los cimientos y 

las murallas de los Míos serán fuertes e impenetrables, si viven en 

‘AMOR’, pero un AMOR EN ESPÍRITU Y VERDAD (Jn. 4,24), un amor 

verdadero como el que Yo les tengo a ustedes’. Si viven de esta manera 

nadie podrá penetrar las murallas fortificadas y reforzadas por el amor 

verdadero.  

 

Amados:  

 

En este momento toda la humanidad agoniza, y cuando algo está en 

estado agónico, las aves de rapiña sobrevuelan; y hay quienes merodean 

como aves de rapiña, sobre los míos: no olviden que las aves de rapiña 

buscan cadáveres y en Mi pueblo no hay cadáveres; hay criaturas llenas 

de Mi Espíritu, colmadas de amor y fe, sólo deseo recordarles, y que lo 

tengan presente. 

 

Amado Pueblo Mío:  

 

En este tiempo, más que en ningún otro, DEBEN DEFENDER ESTA MI 

IGLESIA con todo ahínco, con tesón, con mucha, mucha, mucha fe, con 

hidalguía, con valor, como fuertes guerreros. 
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Cuando Mis hijos predilectos me tienen en sus manos y pronuncian las 

palabras de la Consagración, deben ustedes levantar el rostro y mirarme 

porque frente a ustedes está Su Rey, deben mirarme, mirar Mi gloria, Mi 

esplendor, mirar Mi misma Carne, Mi misma Sangre y Divinidad frente a 

ustedes, y no agachar sus frentes al suelo porque Yo no estoy en el suelo, 

estoy frente a ustedes; levanten la mirada, contémplenme. Así me 

reverencian, contemplándome, amándome y adorándome. 

 

Amado Pueblo Mío, amado Pueblo Mío, amado Pueblo Mío:  

 

HAY TRES TIEMPOS ESPERADOS POR TODA LA HUMANIDAD,  

Y SE ENCUENTRAN EN EL ÚLTIMO MOMENTO.   

 

Ya la copa se derrama, ha caído, continuará vertiéndose hasta que se 

agote sobre la humanidad en general ¡Cómo se duele Mi Corazón!, ¡Cómo 

sangra Mi Corazón!, al mirar aquella creación tan perfecta que salió de 

manos de Mi Padre, con Su Aliento Divino y con todo Su Amor dentro de 

sí. ¡Cómo se duele Mi Corazón al mirarla hoy, humillada, caída, sumergida 

en el pecado! 

 

Se han preguntado, ¿por qué ha caído tanto la humanidad?, y ¿por qué 

se castiga tanto a sí misma?, porque Yo no les castigo a ustedes, mis 

amados.   

 

Se castigan porque han querido igualarse a Nuestra Trinidad, han querido 

crear como crea nuestra Trinidad, han querido dar vida y dar muerte sin 

respetar nuestra Voluntad. Ésta es la mayor causa del castigo que el 

hombre se está generando a sí mismo, esta es la raíz de todos los males.  

 

Amados: 

 

Abran los ojos de sus hermanos siendo mensajeros de paz y amor con 

diplomacia, con cariño, pero háganles ver cómo todo lo que hemos 

anunciado desde hace tantos años atrás, todo se dará a cumplimiento, 

estaba escrito ya, pues nada se da sin que antes Yo lo anuncie a Mi 

pueblo, a Mi Israel.   
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SON MI ISRAEL: porque Mi Israel son Mis fieles, los que se entregan, 

los que se dan, los que resucitan junto a Mí, pero para resucitar pasan 

por el crisol.  Es en ese crisol en donde el hombre continuará azotando a 

sus semejantes en general. 

 

Amados: 

 

¡Cómo sufre Mi Corazón!, qué grande es el dolor, pues aún en medio de 

la carestía espiritual y material, la mayoría de Mis hijos no vuelven su 

mirada hacia Mí, aún se deben castigar más a sí mismos para rescatar 

más almas. Sabemos que una gran mayoría seguirá al anticristo, el cual 

en este momento se encuentra en Bélgica.  ¡Cuánto dolor!, ¡cuánto 

sufrimiento!, ¡cuánta hambruna espiritual! y ¡cuánta desolación traerá a 

Mi Iglesia!   

 

ESTÉN PREPARADOS,  

PUES MI ISRAEL SUFRIRÁ MUCHO, SERÁ NUEVAMENTE 

PERSEGUIDO. 

 

Ningún país escapará de esto, ustedes al leer las Escrituras se asombran 

de cómo fue perseguido Mi Pueblo, mas lo tendrán que vivir en carne 

propia, porque todo Mi pueblo fiel en el mundo será nuevamente 

perseguido, ya que el maligno conoce el alcance del poder de las 

oraciones de Mi pueblo, ustedes son el sostén de infinidad de almas, por 

eso deben permanecer fieles y de una sola pieza, en una sola línea, en 

una sola columna. 

 

¡Cuánto desgaste espiritual hay, cuánta desobediencia de parte de los 

Míos hacia Mí y hacia Mi Madre que llora lágrimas de sangre porque llama 

en un lugar y en otro y la mayoría no atiende!; el desenfreno sexual, la 

desintegración familiar, la testarudez de los jóvenes, la drogadicción, el 

alcoholismo y la depravación del hombre que se sumerge en el abismo, 

ha llevado en este momento a la humanidad a igualarse al tiempo de 

Sodoma y Gomorra; así como perecieron estos pueblos de pecado, así la 

humanidad se castigará a sí misma.  

 

ELEVEN LA VOZ HACIA EL TRONO DIVINO, ELEVEN LA VOZ. 

NO LOS DEJAMOS SOLOS NI UN INSTANTE, 
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PERO DEBEN CLAMAR, DEBEN CLAMAR, EL MUNDO ENTERO DEBE 

CLAMAR, DEBE CAMBIAR. 

 

El mismo hombre ha escrito su destino. ¡Cuántas oportunidades ha dado 

Mi Misericordia a la humanidad!, ¡Cuánto ha atrasado el cumplimiento de 

todo!, mas el hombre continúa sumido en el pecado y en la arrogancia, 

retándonos, retando a Nuestra Trinidad.  Y Nosotros colmados de 

misericordia, perdonamos y amamos, perdonamos y amamos, 

perdonamos y amamos. 

 

Mas ahora debo decirles nuevamente que están viviendo en el último 

tercer tiempo de la humanidad. Y este se está agotando, se está 

agotando. Por eso es que el cumplimiento de todo lo anunciado está en 

un abrir y cerrar de ojos. Ahora sí. En otras ocasiones les he venido 

anunciando la prontitud de esto, pero ahora sí está en un abrir y cerrar 

de ojos.  

 

Por eso se darán eventos palpables, iniciando con la caída de los grandes 

imperios que se atribuyen a sí mismos el dominio y el poder sobre los 

pueblos pequeños y los oprimidos como lo están viendo. 

 

El país del norte ‘EEUU’ caerá por el orgullo de sus gobernantes, se 

castigará a sí mismo, y en su deseo desesperado de levantarse, se 

venderá a otro, tanto que, los comunistas: China y Rusia, se unirán y 

devastarán muchos países, hasta llegar al país del norte.  

 

El gran conflicto, la tercera guerra está a las puertas.  Así como Israel 

inició la alianza, así ahora, por medio de los conflictos en ella, se iniciará 

la chispa de la gran guerra.  

 

¿Les había hablado de la caída de la economía, de un leve respiro y 

nuevamente de una mayor caída de la que no se iban a levantar más las 

economías mundiales?  A eso se enrumban ya.  No tengan falsas 

esperanzas.  

  

Por eso es necesario que aquellos que tienen en sus manos la bendición 

de editar Mis Mensajes y Mis llamados constantes a la humanidad en 

general, lo hagan con premura pues pronto, muy pronto no podrán volver 
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ni siquiera a editar Mis llamados, aunque lo deseen, es necesario que 

ustedes continúen guardando el material con el cual evangelizarán. 

 

LES LLAMO A PREPARARSE, A NO DESCUIDAR NI UN SEGUNDO, 

A MANTENERSE ALERTA, ATENTOS, PUES TODO ESTÁ EN UN 

ABRIR Y CERRAR DE OJOS. 

 

Todas las economías del mundo caerán, mas como siempre, los países 

más pequeños son los que sufren más.  Por eso deseo que compartan con 

sus hermanos de otros países este deseo Mío de que aprendan a labrar la 

tierra, a sembrar con lo que cada uno va a alimentarse para poder 

abastecerse poco a poco, les he dado inteligencia y uso de razón para que 

con la luz de Mi Espíritu tomen algunas decisiones personales. 

 

HAY DOS TIEMPOS, HAY DOS MOMENTOS EN LOS QUE LES HABLO 

HOY: 

 

I. El tiempo del dolor y la tragedia que viene para la humanidad y que 

no hay vuelta atrás, no hay regreso. Todo se mueve, y se mueve, cada 

vez se acerca más. 

II. Y otro tiempo es de bendición. Por eso les he dicho que vengo como 

un Padre de Misericordia, porque Mi Misericordia viene hacia todos 

aquellos fieles y, ¿cómo viene?, con Mi Santo Espíritu, con la plenitud 

de Mi Espíritu en el hombre. 

 

HAY DOS MOMENTOS TRASCENDENTALES AHORA: 

 

LA CAÍDA ESPIRITUAL, COLAPSO ECONÓMICO DE LA 

HUMANIDAD Y LA LLENURA DE MI SANTO ESPÍRITU. 

 

Mas como todas Mis criaturas no son iguales, unos comprenden a 

cabalidad, otros medianamente y otros casi no comprenden la urgencia 

de este llamamiento a unirse y a fusionarse, a perdonarse y a disimular 

los errores de los semejantes.  

 

Y esto es para todos: Las familias deben unirse, deben mantenerse unidas 

para protegerse, y resistir hasta el final, pues en este momento el 

enemigo embiste contra la familia. Hoy les ordeno Paz entre ustedes, y 
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en sus familias, deseo que haya un equilibrio.  Deseo que haya un 

equilibrio, para que haya paz, amor y estabilidad. Más se gana con el 

amor que con la dureza, más se gana con una palabra bien pronunciada 

que encierra mucho en su interior, que con una grosería. 

 

Mi pueblo, Mi Israel es una columna fuerte que conociendo ya los llamados 

de Mi Madre en Fátima y en muchos otros lugares del mundo en donde 

ha anunciado que al final de los tiempos Mi Iglesia va a ser perseguida, 

debe orar, orar y multiplicar las oraciones. 

 

A NUESTRO TRONO LLEGAN TODAS LAS ORACIONES, ASÍ ES QUE 

CLAMEN. 

 

Multipliquen las súplicas por aquellos que se niegan a escuchar los 

llamados de Mi Madre a través de tantas almas amadas a lo largo de los 

tiempos, en varios lugares del mundo.  

 

Deben orar por Mi amadísimo Pedro, pues él es sumamente 

perseguido, aún por algunos que se dicen llamar Mis videntes. 

Por eso, oren por él, oren por Mi Iglesia en general, oren por 

ustedes mismos. 

 

Amados: 

 

COMPRENDAN QUE LA PLENITUD DE MI ESPÍRITU EN EL 

HOMBRE ES EL TRIUNFO DEL INMACULADO CORAZÓN DE MI 

MADRE EN LAS CRIATURAS; POR ESO HA LUCHADO MI MADRE. 

 

No es el triunfo de Ella en la tierra, es el triunfo de la plenitud de Mi Santo 

Espíritu sobre toda criatura humana.  Ese es el triunfo de Mi Madre; no 

es solo el triunfo de la Mujer vestida de sol, es el triunfo de la Mujer que 

lucha por la plenitud de Mi Santo Espíritu en la humanidad, por Mi retorno 

y ese es Mi retorno: la plenitud de Mi Espíritu en la criatura. 

 

MI MADRE TRIUNFA, PERO NO PARA ELLA; PARA NUESTRA 

TRINIDAD. 

 

No olviden el rezo del Santo Trisagio, es poderosa esa oración. 
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¡Ah!, pero el Sacrificio donde me inmolo, la Santa Misa, ‘la Comunión’, es 

fundamental para todos Mis hijos, porque al comulgarme, les doy Mi 

fuerza, y en ustedes, llevamos fuerza a los demás.   

 

Así es que, en este último suspiro de la humanidad; en este último tercer 

tiempo de la humanidad, es en el que debemos fusionarnos en un solo 

Corazón, y con todas las fuerzas, luchen para lograr la plenitud de Mi 

Espíritu en ustedes.   

 

YO ESTOY DISPUESTO, COMO DIOS AMOROSO Y DE 

MISERICORDIA,  

ESTOY FRENTE A USTEDES CON LAS MANOS ABIERTAS, LLENO 

DE TODOS MIS DONES; TAN SOLO SEAN VERDADEROS PARA QUE 

YO LES ENTREGUE MI TESORO.  

 

Preparen, cuanto a lo largo de tantos años he venido pidiéndoles, 

anuncien al mundo entero que debe prepararse espiritualmente para 

soportar el embate de aquél que viene a querer usurpar Mi Iglesia. 

 

TRIUNFAREMOS, TRIUNFAREMOS, MI ISRAEL.  NO LOS DEJARÉ 

SOLOS. 

 

Triunfaremos y tienen Mi bendición, tienen Mi protección,  

 

Y EN ESTE MOMENTO RENUEVO LA ANTIGUA ALIANZA CON LA 

NUEVA ALIANZA QUE ES MI MADRE BENDITA Y LAS UNO.  UNO 

EL ANTIGUO Y EL NUEVO TESTAMENTO EN ESTE MOMENTO Y 

BENDIGO A MI PUEBLO, LE ENVÍO MI ESPÍRITU PARA QUE MORE 

EN ÉL, PARA QUE EN TODO MOMENTO: EN TIEMPO DE BONANZA, 

EN TIEMPO DE ESCASEZ, EN TIEMPO DE LUCHA Y EN TIEMPO DE 

FELICIDAD, SEA SIEMPRE LUZ Y REFLEJO DE MI AMOR Y DE MI 

PALABRA EN TODA LA HUMANIDAD.  

 

Que las oraciones que salgan de la boca de Mi fiel Israel, se multipliquen 

al infinito, suplan las oraciones de aquellos que no oran, que no piden, 

que no se arrepienten, que no suplican. Que todo cuanto ustedes obren 

y actúen se multiplique al infinito para el bien de toda la humanidad. 
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Deseo Que Envíen Esta Mi Palabra A Toda La Humanidad, y … “el 

que tenga oídos que oiga” (Mt. 11,15). 

 

Oren, fuertemente, no olviden el rezo del Santo Rosario, y el 

Trisagio. 

 

Y en este momento les fortifico con el poder de Mi Santo Espíritu para que 

resistan y en ustedes, las demás creaturas humanas, las acechanzas del 

anticristo que, en este momento, está trazando un fuerte combate contra 

Mi Iglesia.  Mas resucitaremos, resucitaremos.  

  

Les bendigo en el nombre de Mi Padre, en Mi Nombre y en el de Mi Santo 

Espíritu.   

 

Amén. 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  

ENERO 2009 

 

Amados: 

 

 Al dirigir un nuevo llamado a Mis hijos amados, debo recordarles la 

responsabilidad infinita que tienen como hijos del Padre; es esta la razón 

por la cual continuamente les llamo a permanecer fieles a la Iglesia.  

 

Guarden el debido respeto a los constantes llamados de Mi Hijo, no 

olviden que es el Rey y ante la presencia y palabras del Rey toda rodilla 

se dobla (Rom. 14,11) toda criatura guarda silencio.  
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Muchos leen en el libro del Apocalipsis, sobre la Nueva Jerusalén, sobre 

la Ciudad Santa, sobre la tribulación, la persecución, sobre las trompetas 

y las copas y lo miran en este momento como algo que pasó. Más hoy 

debo decirles que es una realidad que está ya sobre la humanidad. La 

calamidad que el mismo hombre se ha forjado sobre sí, continúa 

acercándose pues el tiempo no se detiene, el tiempo continúa su paso 

acelerado, enrumbando a toda la humanidad hacia un encuentro 

desolador con su futuro.  

 

¡Cuánto dolor se acerca a la humanidad en todos los ámbitos, en todos 

los campos!, y es por eso que hoy les llamo a que valoren este momento 

y que no permitan que nada ni nadie les desvíe del camino.  

 

Pronto verán cómo se desatará la persecución de los cristianos; el pueblo 

amado por esta Madre, será perseguido por aquellos que no amando a Mi 

Hijo, verán en cada uno de los cristianos a un enemigo. Pronto, muy 

pronto verán cómo la violencia, el robo, el secuestro aumentará de 

manera incontrolable. 

 

Amados hijos: quizás en los últimos días haya calado en ustedes la 

confusión ante las resoluciones de Mi amado Pedro, Benedicto XVI, mas 

hoy debo decirles únicamente, que él está dejando que el cumplimiento 

de las profecías lleve su camino. El está caminando hacia el encuentro del 

cumplimiento de las profecías; por eso no juzguen, tan sólo oren. Así 

como Mi Hijo caminó hacia el cumplimento de la Voluntad del Padre, hoy 

Mi Pedro camina, aun cuando en esto penda su vida. 

 

¡Amen, amen la Iglesia, ámenla, no se separen de Ella! Mi hijo la cubre, 

Mi Hijo la protege, Mi Hijo la edificó y Mi Hijo la levantará y la resucitará 

por los siglos de los siglos. Nadie podrá, nadie podrá contra la Iglesia (Mt. 

16,18). Y ustedes, ¡ámense en un solo corazón, en una sola voz, oren, 

reparen y oren, pues ustedes mantienen la equidad entre el cielo y la 

tierra!  

 

Les amo profundamente, ustedes deben ser una vela, deben ser luz para 

sus hermanos. Una vela no es solamente para iluminar en la oscuridad, 

es para brillar en todo momento, es para distinguirse, es para que el 

hombre se abra paso.  
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Yo les ayudaré, les conduciré y les protegeré. Así como acogí a los 

discípulos de Mi Hijo, así les acogí al pie de la Cruz para caminar unidos 

para ser su intercesora, hasta que se reencuentren con el Padre. 

 

Queden en la paz de Dios. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 

Hermanos: 

 

Nuestra Madre, nos enmarca en el libro del Apocalipsis y la veracidad del 

mismo, porque en él se nos plasma la batalla entre el bien y el mal: una 

batalla terrena y más aún espiritual, ‘está sucediendo en este momento 

en la humanidad’. 

 

Por eso nuestra Madre nos habla de las trompetas. Recordemos que las 

trompetas eran usadas en el pasado para convocar, para dar avisos de 

alguna situación y para llamar a la batalla.  En este momento el Pueblo 

de Dios está siendo convocado para unirse en una sola ‘VOZ ORACIÓN’ 

sin distingos: está siendo convocado a mantener ‘el amor, la fe, la 

unidad’; está siendo advertido sobre lo que viene para la humanidad y así 

todos se preparen en todo aspecto. El pueblo de Dios está siendo llamado 

a dar la más grande batalla espiritual de todos los tiempos, para que nada 

ni nadie disperse a la ‘Iglesia’ y no se rompa la unidad que el Cuerpo 

Místico debe tener con Jesucristo, representado en este momento por el 

Sumo Pontífice, Benedicto XVI.  

 

Nos habla de tribulación, para que nos preparemos a fin de que a los hijos 

de ‘LA MUJER’ no los arrebate el mal, y éstos permanezcan alerta 

espiritualmente, y preparados materialmente con todo lo necesario para 

enfrentar la carestía. Nos alerta - y lo dice, ‘una vez más’-, para que no 
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olvidemos que hay batalla: ‘intereses que se mueven, en lo espiritual, y 

en lo político y con esto vendrá el incremento de la violencia, que se 

sentirá en todo el mundo, pero sobre todo contra los cristianos. 

 

A la vez, nos hace hincapié en la confianza que el hombre debe tener en 

la protección de la Mano Misericordiosa de Dios, en Su Amor para con los 

suyos, sobre todo en los momentos más difíciles. ‘Dios es Amor y jamás 

deja solos a los suyos’. Nos recuerda con amor, el triunfo de la iglesia, en 

la Resurrección de Jesucristo. 

 

El justo jamás podrá ser acusado por el maligno, porque Dios le conoce 

desde sus entrañas; esa confianza es la que nuestra Madre nos recalca 

hoy, una y otra vez: fe en Dios que Ama, confianza total en la protección 

de la Madre que intercede por Sus hijos. 

 

Amén. 

 

 

 SAN MIGUEL ARCÁNGEL  

ENERO 2009 

      

Amado Pueblo de Dios: 

 

Vengo a decirles que camino delante de ustedes con mi espada defensora.   

 

Permanezcan atentos, atentos en todo momento para no caer en 

tentación (Mt. 6,13).  Ustedes son guerreros, guerreros de paz y de amor; 

guerreros que con la oración doblegarán al enemigo; guerreros que con 

la oración doblegarán a los demonios, guerreros que se revisten de la 

armadura del amor, de la paciencia y de la caridad.  Ustedes son mis 

guerreros, y unidos venceremos.   

 

Hoy les llamo a amarse más que en otro momento. Esta es la misión de 

los hijos de Dios; les llamo a actuar en amor, en santidad y con pureza 

de corazón; hoy les llamo a responder de ‘ipso facto’, al primer 

mandamiento. 
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Ustedes no miran cuanto se avecina, no miran la fuerza con la que el 

enemigo se acerca a la humanidad. Nuestro Rey, sí.  Por eso me envía a 

llamarles para que presten atención y respondan con prontitud, teniendo 

la certeza de que tengo el mandato Divino de defender a los hijos del 

Altísimo.  

 

Es esta la razón por la cual yo permanezco frente a ustedes con mi espada 

en alto, defendiéndoles y protegiéndoles para que el enemigo no les 

toque. Tengan esta certeza: no les tocará el mal porque yo, San Miguel, 

defensor de la humanidad, soy llamado a permanecer frente al pueblo fiel 

y obediente, protegiéndoles y defendiéndoles. (Dan. 12,1).    

 

No olviden la Misericordia Divina, ya que hay quienes caen y no se 

levantan; se dejan llevar por la debilidad humana y le llegan a temer 

tanto al maligno, que se olvidan del poder infinito de Dios. Ustedes no 

son un pueblo que camina solo; levántense, no se queden en el fango del 

pecado, sean amor.  Permanezcan firmes y con fe.  Unidos triunfaremos.  

   

San Miguel Arcángel 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO  

FEBRERO 2009 

 

Amados hijos: 

 

Hoy me dirijo con amor y misericordia a todos los miembros de todos los 

cenáculos del mundo. Hoy vengo como Padre de amor y misericordia.  

Ésta es Mi esencia, es Mi naturaleza. Por amor y misericordia Me entregué 

en la Cruz; por amor y misericordia vengo continuamente a ustedes.  

 

Hijos: tanto temor encuentro en el corazón de algunos ante las repetidas 

y repetidas frases de quienes comunican Mis mensajes a la humanidad. Y 

es que como Padre, no anuncio para causar temor sino para bien de 
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ustedes, para bien de las almas. Hoy una vez más vengo a ustedes con 

Mis manos y Mi Corazón llenos de abundante amor. ¡En cuántas ocasiones 

les he llamado a prepararse con todo lo necesario para enfrentar los 

acontecimientos venideros con el cumplimiento de las profecías! Mas hoy 

deben reconocer que algunos aún no están preparados. He agotado el 

tiempo, lo he acortado grandemente; todo se ha acelerado infinitamente 

para el bien de ustedes y aún esperan el último momento; esto no debe 

ser así. 

  

Deben vivir el hoy como si fuera el último día, deben vivir este momento 

como si fuera la última oportunidad de salvación; deben vivir en estado 

de gracia; deben buscar continuamente el Sacramento de la 

Reconciliación en donde Yo me doy a ustedes, si ustedes llegan a Mí 

arrepentidos. 

 

¡Búsquenme, Yo soy Misericordia!, Algunos continúan en pecado, olvidan 

que el cuerpo es Templo de Mi Santo Espíritu (I Cor 6,19) y en ocasiones 

aman más con amor humano que con Amor Divino. No se expongan a las 

tentaciones humanas porque caerán.  

 

Saben que Yo les amo y que sufro cuando Mis Hijos se exponen a la 

tentación y al placer humano. Hoy les llamo a renovar ese examen de 

conciencia al que les he llamado anteriormente. No continúen cayendo en 

pecado por complacer el cuerpo; no lo hagan, porque Mi Corazón se duele 

enormemente. Es necesario que busquen un afecto espiritual; es 

necesario que ustedes luchen cada día por ascender espiritualmente. 

Ustedes ya no pertenecen a este mundo, están en el mundo pero no 

permitan que él los toque y los envuelva con sus seducciones y sus 

placeres inútiles y vanos. Yo les ofrezco un Reino, les ofrezco paz, 

tranquilidad, amor y aunque no Me miran a la manera humana, Yo vivo y 

moro en cada uno y lucho, lucho continuamente por mantenerles a Mi 

lado. 

 

De Rey, vengo como Mendigo de amor: Y cada uno sabrá si me dirijo a él 

o no, apelo al corazón humano con Mi misericordia, acudo a tus 

sentimientos y a aquello que he sembrado constantemente en ti. A ti te 

digo que te amo, que te amo más que cualquier ser humano te puede 

amar, que te ofrezco un amor que trasciende lo terreno, un amor que es 
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infinito, un amor que no se termina, pero un amor que no te puede ofrecer 

lo que te ofrece el amor terreno: Yo te ofrezco el Paraíso, te ofrezco la 

vida eterna, te ofrezco Mi Cruz, Mis clavos, Mi Corona de espinas. ¡Ámame 

así, ámame así, alma ámame así! 

 

Día a día les acompaño y les he venido preparando para los 

acontecimientos. Y se han preparado como les mencionaba, mas aún falta 

concluir esa preparación, pero hoy vengo a clamar por esa preparación 

que no han terminado, “esa preparación espiritual”. Aún algunos son 

piedra de tropiezo para sus hermanos porque se imponen con su carácter, 

con sus deseos de mantener según ellos en orden cuanto les rodea y han 

descuidado el orden de “una casa, de una habitación que es más 

importante: el alma”. 

 

Ya no deseo más, ni permitiré más desavenencias entre hermanos, cedan, 

cedan cuanto sea necesario para lograr y mantener la paz entre 

hermanos. Tanto que hablan del aviso, tanto que se dice de castigos y 

¿saben en qué Voy a examinar en ese momento, en qué Voy a 

examinarles? EN EL AMOR. Cada uno tendrá frente a sí las faltas de amor 

cometidas hacia los semejantes, no me pueden amar a Mí sin amar al 

semejante; en eso les vendré a examinar: en el amor, de la falta de amor 

derivan todos los pecados. Han acudido al Sacramento de la 

Reconciliación, ustedes han acudido a buscar a Mis sacerdotes y han 

declarado y confesado con dolor y sumo arrepentimiento, sus pecados y 

éstos han sido perdonados y Yo no Me contradigo. 

 

Y una vez más les llamo a corregir, todo aquello que vaya contra el amor, 

todo aquello que vaya contra el amor, contra Mis enseñanzas ¡Tantos 

años que hemos caminado! ¿y aún temen aquellos acontecimientos que 

se puedan dar o que se van a dar? ¿A eso le temen? Le temen más que 

a continuar en estado de pecado.   

 

¡No!, témanse a ustedes mismos, a su interior, al egoísmo, a la 

vanagloria, al juicio que han cometido injustamente en contra de algún 

hermano. Teman a las ocasiones en que han señalado injustamente a un 

hermano. Teman cuántas ocasiones han negado el amor a un hermano, 

una palabra de aliento, una sonrisa, un abrazo; témanse a ustedes 

mismos. Cuántas ocasiones han impuesto su criterio y sus deseos, con 
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un poder de mando exagerado e injusto. Témanse a ustedes mismos, a 

las ocasiones en que han dado mal uso al don de la palabra, usándola 

para hundir o matar el honor o la estima de un hermano, teman a ese yo 

al que tanto han tratado de una y otra manera de aniquilar y aún en 

ocasiones prevalece en ustedes. 

 

¿Por qué angustiarse? Porque la conciencia le dicta a la criatura que no 

está debidamente preparada para enfrentar cuanto se deba, con fe. Sí, 

no teman al cumplimento de las profecías porque es un acto de amor y 

misericordia Mío. Témanse a ustedes mismos, a lo que está dentro de 

ustedes y quiere sobresalir y prevalecer. Teman a eso, no me teman a 

Mí, Yo no vengo a castigarlos, vengo a amarlos y a consolarlos, vengo a 

protegerles porque Mis fieles serán protegidos estén donde estén, no los 

voy a entregar en manos del enemigo. Es el hombre quien se castiga a sí 

mismo y se deja caer en manos del mal. Yo soy misericordia, soy amor.  

 

¿Acaso no ven Mis manos llagadas, acaso no ven Mis pies atravesados, 

acaso no ven Mi costado y Mi hombro herido, herido de amor, de piedad, 

herido de auxilio por ustedes, herido de deseo de ser correspondido? ¿Por 

qué temer a lo que venga si están en paz conmigo? Tan solo prepárense 

y déjenme a Mí el resto. ¡Se preocupan tanto por sus familiares? Déjenme 

eso a Mí, déjenme eso a Mí. Yo cuidaré de los Míos, Yo cuidaré de Mis 

fieles. Ustedes ocúpense de crecer, ocúpense de crecer en amor, para 

que sean testimonio vivo de Mi Amor y sus hermanos cambien por ese 

amor de ustedes.  

 

No se agobien pensando en el día y en la fecha; son designios de Mi Padre 

ustedes vivan cada día como si fuera el último. Ya les he anunciado todas 

las señales necesarias. Yo les he hablado en reiteradas ocasiones para 

que nadie los engañe. ¿Por qué se asustan?, si Yo les amo y les protegeré. 

Yo no soy un Dios de contradicción, soy un Dios de amor, soy un Dios que 

dice sí, sí o no, no.         

                                              

 ¡Queden en Mi paz! (Jn 14,27). 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

LA SANTISIMA VIRGEN MARÍA 

FEBRERO 2009 

 

Amados hijos:    

 

Hoy esta Madre se dirige a ustedes para recordarles nuevamente que la 

naturaleza se ha fusionado con la Voluntad de la Trinidad Sacrosanta. La 

naturaleza vive en concordancia con la Trinidad Sacrosanta y ésta antes 

de que sucedan los acontecimientos, ésta les anuncia cuanto viene. 

Mantengan la paz de Dios en sus corazones, lo demás se dará por 

añadidura. (Mt. 6,36).   

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO  

MARZO 2009 

 

Hoy Me estoy derramando en bendición, en regocijo, en generosidad y en 

misericordia.  Desde hoy abro Mi Misericordia en especial por este tiempo 

de Cuaresma: tiempo de misericordia para todos aquellos que busquen el 

Sacramento de la Reconciliación. 

 

Gran bendición estoy dando a la humanidad, pero les dejo una tarea, Mis 

fieles: Evangelizar: “ID Y PREDICAD MI EVANGELIO (Mc. 16,15). 

Evangelicen, Mis hijos, para que en estos días sus hermanos sean 

motivados mediante el testimonio de ustedes, a buscarme en el 

Sacramento de la Reconciliación.    
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Tengan la seguridad de que Mi Amor sobrepasa todo amor humano y Mi 

Misericordia es infinita. Vine por los enfermos (Lc. 5,31), vine a sanar, 

vine a traerles un Cofre para preservarles del mal: el cofre del Corazón 

Inmaculado de Mi Madre Santísima, sumérjanse en él, porque ustedes 

son Mi Tesoro.  

  

Sé, que han pasado momentos duros, y de los cuales no vamos a tratar 

hoy.  El pasado, pasado es.  Tienen que mirar ahora el presente.  Y vivir 

este momento, en que prevalece la fidelidad de los Míos, en que son 

obedientes y en que son perseverantes. 

 

TIENEN QUE RESUCITAR ESPIRITUALMENTE SIENDO CRIATURAS 

NUEVAS. 

 

Hoy hay temor por todo lo que está aconteciendo, pero tienen temor 

humano y Yo deseo otro temor, el temor a perder Nuestra fusión. No un 

temor al castigo, ni a lo que viene, ni a los tres días de oscuridad, porque 

si el corazón está en paz, el alma está en paz, y no verán oscuridad; 

verán y darán la luz de Mi Amor. No tengan temor por lo que les digan 

porque en Mis fieles no va a haber desesperación, no va a haber 

mortificación; va a haber luz, va a haber paz y va a haber amor. Sí tienen 

que tener conciencia de que es necesario apartarse del pecado, y tienen 

que vivir en estado de gracia. 

 

Les He llamado a cambiar las malas inclinaciones, pero aún no las han 

destruido.  Y son llamados por Mi Madre reiteradamente a destruirlas por 

amor, porque lo que hacen hasta hoy, es reprimir las malas inclinaciones, 

y el reprimir les aleja de Mi Espíritu, porque no están siendo verdaderos.  

Tienen que quitar y aniquilar las malas inclinaciones y destruirlas por 

amor, no reprimirlas; porque lo que está reprimido, en algún momento 

no se contiene y sale, causando más daño del que se esperaba.  

  

Pueden temer, ¡sí!, pero temer por amor, no por castigo, porque esto 

frena el crecimiento. El temor al castigo es un alto en el camino.  Tienen 

que tener temor a ofenderme, pero por amor, un temor de alejarse de 

Mí, de apartarse de Mí.   
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Porque hay dos amores: el amor mundano y el amor a Mí, y ustedes 

tienen que escoger, no pueden vivir siendo tibios. En el amor mundano 

no entro Yo y pido que Me amen en todo lo creado, encuentren la esencia 

de Mi Amor en todo lo creado y que así Me amaran verdaderamente. 

Aquello que amen en la tierra más que a Mí, les va a hacer pesadas las 

alas, y eso les va a impedir ascender; no se aferren a las cosas de la 

tierra, sino pídanme fuerza para seguir adelante porque aquí son 

peregrinos; están de paso.  

 

Amados Míos, búsquenme de corazón; con esperanza mediten Mis 

preceptos, búsquenme de corazón, no se consideren sin culpa porque se 

engañarían, hijos; busquen con afán el oro de Mi Amor. El que encuentra 

el amor, encuentra el tesoro. No se afanen en adquirir dones, afánense 

en el amor, y lo demás les vendrá por añadidura.  

 

Hijos, no midan el tiempo con medida humana; ya que un minuto puede 

ser 5 años y 5 años pueden ser un día; no midan a la manera humana 

porque les va a parecer interminable.  Abandónense en Mí, en Mi 

Misericordia, no se aferren al hoy porque el hoy, mañana será un 

recuerdo.  El ayer, hoy es un recuerdo, y este hoy, mañana será un 

recuerdo.  ¿Quién es el eterno presente?  

  

Así es que vivan correctamente, actúen correctamente para que lo que 

hagan hoy, sea bendición para el mañana y lo que hagan mal, confiésenlo 

inmediatamente, no esperen. Búsquenme inmediatamente.  

 

Amados, vivan cada momento con paciencia porque la paciencia lleva a 

la penitencia y el que es paciente sabe hacer penitencia y el que sabe 

hacer penitencia, tiene paz porque todo lo ofrece. 

 

Todo lo bueno que hagan, va aumentando el tesoro que cada uno posee 

en Mi Casa. Todas las obras de misericordia, todas las obras de amor, 

todo se va guardando como en un banco espiritual y van acumulando 

riqueza; ustedes no ven ese tesoro, pero nadie se los puede quitar ni 

robar.  

 

Yo les protejo por eso vine primero como un Rey humilde, luego mostré 

Mi majestuosidad en la Cruz, y la gloria de Mi Padre en Mi Resurrección, 
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luego vendré como juez. Primero vine a reunir y después vendré a separar 

el trigo de la cizaña. (Mt. 13, 24-30). 

  

Hijos, deseo que evangelicen, mediante el amor hacia sus semejantes; 

pero ¿por qué se detienen?  Por falta de humildad. Y es que el árbol no 

crece antes de echar raíces, no profundiza antes de echar raíces. Al igual, 

ustedes tienen que profundizar en Nuestra unión y ser humildes antes de 

echar raíces. 

 

Los tiempos no son fáciles, mas si llevan Mi Amor por delante y confían 

plenamente en Mi Misericordia, nada tendrán que temer; Mi Espíritu les 

guiará y como hijos fieles permanecerán en el Seno Materno. 

 

Queden en Mi Paz (Jn. 14, 27). 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

15 DE MARZO 2009 

 

Amado Pueblo Mío: 

 

ESTO ES LO QUE NUESTRA CASA ANSÍA: 

ORACIÓN Y ENTREGA EN ESPÍRITU Y VERDAD. (Jn 4,23) 

 

Hoy les llamo a no prestar tanta atención a los problemas, a los 

acontecimientos, a las tribulaciones sobre todo en las familias. ¿Acaso es 

que no están unidos a Mi Cruz, que desean vivir sin tribulación, en las 

familias o en sus vidas? ¿Acaso es que han olvidado que el que quiera 

seguirme, que renuncie a sí mismo, que cargue con su cruz y que me 

siga? (Mt. 16,24) 
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Solamente pídanme que les ayude a cargarla para alivianar el peso, mas 

no se quejen tanto y tanto por cuanto les llega, pues si miran alrededor 

de ustedes hay otros hermanos, que esos sí que están continuamente 

atribulados. Den gracias porque tienen motivos para orar a Mí, den 

gracias por eso, porque no son como el común de sus hermanos que viven 

día tras día en medio de una algarabía sin fin, que les hace olvidarse de 

que Yo existo.  

 

ACÉRQUENSE A MÍ. 

 

Mi Mano crucificada pero gloriosa está extendida delante de cada uno de 

Mis hijos, para tomarles fuertemente y sacarles del fango; por más 

enlodada que esté la criatura no la dejaré. Todos son dignos de entrar en 

Mi Casa, sólo espero una palabra, sólo espero un ¡Señor ayúdame, 

acércate, escúchame, perdóname!, y Yo acudo de inmediato a auxiliarla. 

Por más enlodada que se encuentre una criatura, ¿cómo la podré dejar 

abandonada?, si por esos pecadores y pecadoras Yo me entregué en una 

cruz, en Mi Cruz de Amor, de sacrificio, de entrega, en Mi Cruz de gloria 

para rescatar a todos, porque no deseo que uno sólo de los Míos se pierda. 

 

Acudan a Mi Misericordia, acudan a Mi Misericordia, este momento es 

momento de oración, de entrega y sacrificio, y aquellos que viven 

sumergidos en Mi Misericordia saben perfectamente de lo que les hablo 

en este momento.  Es tiempo de oración por Mi Iglesia, por Mi Pedro, por 

los ataques de aquellos que merodean el Trono de Mi Pedro.  

 

Necesito la oración de mis fieles, la oración de aquellas almas sinceras, 

de aquellos que se entregan a mí. 

 

Necesito la oración de Mi Iglesia, ‘que ore precisamente por sí misma’. 

Una Iglesia orante, es una Iglesia victoriosa, triunfadora. Hoy más que en 

otro momento, todos aquellos que se llamen cristianos deben orar con 

ahínco, con tesón, y ofrecer sacrificios, ayunos, y unirse en uno sólo, sin 

distingos.  

 

Hijos hay quienes en un país y en otro, en un continente y en otro, en 

todo el mundo, buscan cómo usurpar Mis templos para cometer 
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sacrilegios y así causar dolor a Mi Corazón. Ustedes deben ser valientes 

para profesar la fe, ustedes no deben callar, deben proclamar su fe.  

 

Buscan mil maneras para acercarse a Mí; y hay una llave, es 

la llave maestra que abre la puerta de Mi Casa, 

 que les abre la puerta espiritual para que ustedes se 

acerquen más a Mí.  

 

ESTA LLAVE ES EL AMOR. 

 

Hoy les llamo: amado Pueblo Mío, amada y fiel Iglesia Mía a unirse en 

amor, a no derribarse como acostumbran algunos hoy, como si se tratara 

de una tala de árboles y al igual lo hacen sus semejantes; les pongo este 

ejemplo porque así como deforestan hoy Mi naturaleza, Mi creación, así 

hoy muchos están deforestando Mi Iglesia para secarla, para dejarla 

árida, para secar la fuente de Mi Amor y de Mi Misericordia ante la 

humanidad: MAS NO ES ASÍ, MI FUENTE DE AMOR Y MISERICORDIA 

ES INAGOTABLE Y ES PARA TODOS, PARA TODOS. 

 

Les llamo Mis amados hijos, a amarse, a ser un solo corazón de amor en 

el corazón de Mi Madre Santísima y en Mi Corazón. No usen bajo ninguna 

circunstancia el don de la palabra para talar el honor, el prestigio y la 

dignidad de un hermano. No hay cosa más dolorosa que traspase tanto 

el corazón de Mi Madre y Mi Corazón que el escuchar a muchos que casi 

viven dentro de Mis templos, auxiliando a Mis ministros y pasan horas de 

rodillas, y después los escucho usando su lengua como espada de doble 

filo contra sus propios hermanos. ¡Ustedes Iglesia Mía, no lo hagan!  

 

Mis fieles, utilicen el don de la palabra para amar y no para herir, para 

exaltar las virtudes de los hermanos y no para acabar con la dignidad de 

muchos inocentes. Y a quienes no crean inocentes, déjenme ese juicio a 

Mí, que aquel que se cree sabio, ante Mí no es tan sabio porque Yo soy la 

Sabiduría infinita. Aquel que se cree muy fiel, quizás no es tan fiel porque 

está dando muerte a un hermano con su lengua usándola como ‘espada 

de doble filo’.  

 

Aquel que se cree muy paciente deja de ser paciente cuando dice que es 

paciente. Aquel que cree ser luz, deja de recibir Mi luz cuando dice que 
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es luz. Por eso les he llamado tanto a la humildad, el humilde sabe lo que 

posee y como lo sabe no tiene que gritarlo a viva voz porque como Yo, 

sabe callar, al reconocer que hay Alguien más grande que hablará por él. 

 

NUNCA HE DEJADO SOLA A MI IGLESIA, lean las Escrituras; siempre 

acudí a auxiliar a Mi pueblo en todo momento y ahora ¿por qué me ponen 

frente a la humanidad como un Dios castigador inmisericorde, si nunca, 

nunca he abandonado a Mi pueblo y no lo haré en estos momentos?  

 

Estoy frente a cada uno, vengan a recibirme, vengan a adorarme, vengan 

a Mí, Yo estoy en ustedes, soy Amor, soy Misericordia, por ustedes me 

entregué, por ustedes resucité, por ustedes He venido a llamar a la unidad 

y al amor, para que desde hoy llamen a sus hermanos a una CADENA 

MUNDIAL DE ORACIÓN POR MI IGLESIA, POR TODOS MIS PREDILECTOS, 

SACERDOTES, RELIGIOSOS, RELIGIOSAS, POR TODOS LOS LAICOS 

COMPROMETIDOS PARA QUE SU FE Y SU ENTREGA CREZCA CADA DÍA 

MÁS Y SE ASEMEJEN A MI MADRE QUE TODO LO GUARDABA EN LO 

SECRETO DE SU CORAZÓN. DEN AMOR Y EN TODO MOMENTO SEPAN 

SER DIGNOS TESTIGOS Y TESTIMONIOS DE ESTE SU JESÚS.  

 

LLAMEN A UNA CADENA DE ORACION POR MI PEDRO, QUE ESTA 

SIENDO ATACADO POR LOS QUE DESEAN USURPAR LO QUE NO 

PERTENECE A LOS HOMBRES, UNA CADENA MUNDIAL DE 

ORACIÓN POR TODOS AQUELLOS QUE SUMIDOS EN EL PECADO SE 

HUNDEN MÁS Y MÁS, PARA QUE VUELVAN SU MIRADA A MÍ, 

PORQUE YO ESTOY ANSIOSO ESPERANDO ABRAZARLOS. 

 

Queden en Mi paz, les bendigo. 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 

Hermanos: 

 

Ninguna cosa de lo que se ofrece al Señor, pasa desapercibida en el Cielo, 

porque Él es misericordia infinita, amor y perdón; ha venido por los 

pecadores, por los que nos sentimos más enfangados, todos somos 

llamados a ser amor, sobre todo a los que nos decimos y nos creemos 

muy santos y muy cercanos al Señor. 

 

El Señor nos ha llamado a vivir en amor, en armonía, a ser misericordia.  

Nos ha recordado que no se mata sólo con un arma, sino que hay un arma 

más fuerte y más poderosa que es la lengua: espada de dos filos con la 

cual podemos dañar demasiado a los hermanos.  Nos ha llamado a usar 

el don de la palabra para bendecir al hermano, y para adorar y glorificar 

al Señor, nos llama a orar “Pro Pontifice nostro Benedicto”.  Recordemos 

que tenemos que orar por nuestro Santo Padre, por nuestra Iglesia en 

todo el mundo.  Por eso es que Él nos habla de la fe, porque la fe es una 

gracia, es un don de Dios, no es un mérito personal.  Por eso el Señor 

nos ha llamado a acercarnos a Él para mantener viva la llama, la antorcha 

de esa luz y de ese amor del Señor dentro de nosotros. 

 

El que se acerca al amor de Dios es atraído por ese Amor Divino; el que 

se acerca al desamor es atraído por el desamor y se hunde.  El que se 

acerca al pecado, es atraído por el pecado porque cae en más pecado.  El 

que se acerca al Señor y a Su amor, es atraído al amor y al Señor.  

Nosotros creemos, y el Señor dice: “alégrense porque creen, pero no 

crean que, porque creen, tienen todo ganado, porque el que se sienta 

más porque cree, o porque tiene mucho amor o porque tiene un don, es 

el que menos mérito tiene”. Y en eso tenemos nosotros que tener cuidado.   

 

Si somos humildes o nos consideramos humildes, alegrémonos por ello, 

pero no lo digamos ni nos atengamos, porque el que se cree muy humilde 

quizás es el que está muy mal en la caridad y amor al prójimo.  Cuando 

nos creemos mucho, nos llenamos de soberbia y la soberbia quita 

cualquier don, cualquier don.  A veces decimos: “Es que yo soy prudente”, 

y quizás somos los más imprudentes. 
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Nos quejamos mucho por lo que nos pasa y es verdad, quizás empezando 

por mí.  Y dice que cuántos se pasan días viviendo su vida sin que les 

pase nada, felices sumidos en el pecado. A esos son los que de un 

momento a otro el Señor tiene que llamar permitiéndoles un dolor, ... un 

golpe duro en la familia, algo personal, y lo que pasa es que a esos son 

los que más les cuesta levantarse porque están más lejos del Señor.  Por 

eso nos dice: “no se crean luz, porque el que se crea luz, menos luz le 

llega”.  El que se cree que tiene luz, ese es una sombra, porque menos 

luz le llegará. 

 

También el Señor nos ha venido hablando mucho del tiempo. Nos ha 

hablado del ayer, del presente y del mañana. ¿Por qué? Porque si ayer 

vivimos en el Señor, como el Señor quiere y como Él manda: en amor, 

hoy viviremos en más amor y nuestro futuro será más promisorio 

espiritualmente, será un futuro más cerca de Dios, más elevado 

espiritualmente.  Por eso Él también nos ha dicho: “lo que pasó ayer, es 

pasado, vas a comenzar a cosechar hoy, mañana dará fruto.   

 

Entonces no podemos olvidar la importancia del pasado y del futuro 

porque en el futuro se va a manifestar la fe que tenemos.  La fe que tiene 

cada uno se va a manifestar en el pasado también: ayer nacimos, hoy 

caminamos y morimos, porque cada día se muere; se muere al egoísmo, 

al desamor, a lo que yo quiero. 

 

Tenemos que saber nacer cada día. Si hoy se nos presenta una situación, 

saber que estamos naciendo porque el Señor nos está haciendo nacer en 

esa situación para crecer mañana y dar fruto pasado mañana.  Todo lo 

que acontece es para crecer, para crecer espiritualmente, nos están 

puliendo cada segundo, solo que ni nos damos cuenta, por eso cada día 

nacemos y cada día morimos. 

 

¡Qué duro!, ¿verdad?  Pero éste es el caminar del cristiano, y debe ser 

felicidad.  Entonces, no podemos vivir en una contradicción: sentir en 

nuestro corazón un gran amor por el Señor y profesar otra cosa con la 

boca. No nos atemorice, profesar nuestra fe, no tengamos miedo, si nos 

señalan, que nos señalen pero, el Señor necesita que seamos verdaderos, 

hoy más que nunca. Tenemos que profesar nuestra fe con valentía.   
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Leamos Romanos 10,10 y recordemos que la Cruz de hoy en adelante; 

tenemos que tener en nuestra mente esta imagen: la Cruz es la gran 

antorcha, es la gran lámpara que va a alumbrar nuestro camino, la Cruz 

es la gran lámpara que brilla y que nos va a marcar el camino y la Cruz 

nos va a llevar a vaciarnos de nuestros egoísmos para limpiarnos y 

purificarnos. 

 

El Señor nunca nos ha dejado de lado ni nos va a dejar: “porque con el 

corazón se cree para alcanzar la justicia, y con la boca se reconoce a 

Jesucristo para alcanzar la salvación” (Rom 10,10).  ¿Por qué es que en 

este momento hay tanta maldad?  Porque hay mucha gente fuera y lejos 

de Dios.  Por eso es que hay tanta maldad y entonces a veces el pecado 

va endulzando y endulzando y endulzando.  Y nosotros tenemos que usar 

lo contario.   

 

Que el arrepentimiento nos vaya endulzando y endulzando y endulzando.  

Y que nos endulce tanto que cuando cometamos un pecado, quizás sin 

quererlo, sin pensarlo, el arrepentimiento nos endulce tanto que 

inmediatamente seamos conscientes del pecado y nos arrepintamos, pero 

de inmediato.   Ya no podemos pasar estos lapsos en que nos demos 

cuenta que era un pecado.  Tenemos que llegar a amar tanto al Señor 

que apenas cometemos un pecado, inmediatamente hacemos conciencia 

de que cometimos un pecado, de que ofendimos al Señor.  Y esto es un 

ejercicio que nos va a ayudar para pecar menos.   

 

Hay un ejercicio que practico y es de mucha ayuda: “de la hora que se 

despierte, cuente 3 horas y saque unos 10 minutos y anote cuántas veces 

ha caído, con pensamientos, con la mirada, etc.  Anótelo y arrepiéntase.”  

No necesitamos una hora.  En cinco minutos nos damos cuenta de 

nuestros pecados, y anótelos en una hojita.  A las 3 horas vuelve a hacer 

un recuento de esas 3 horas y vuelve a anotar los errores, y váyase así 

hasta la noche, y en la oración de la noche lea todo lo que apuntó en el 

día para que esté consciente de los errores que cometió. Y ahí sí. En ese 

momento arrepiéntase como debe ser y pida perdón. Y hágalo al día 

siguiente, y al otro, y el sábado pase una hora para repasar todas las 

notas de la semana y se va a dar cuenta si como habla, siente.  Y verán 

que tenemos que anotar bastante. Tampoco caigamos en escrúpulos, sino 

en aquello que verdaderamente el Señor nos ha llamado a vaciar. 
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Y este es un ejercicio que a mí me está sirviendo mucho, me está 

ayudando a crecer, porque me está ayudando a darme cuenta de mis 

errores y de lo que tengo que superar.  Pero hagámoslo, hagámoslo.  

Pongamos la alarma del teléfono.  Cada 3 horas cuando suena, vamos 

manejando, se orilla uno en la calle, y uno dice: “Dios mío, en estas 3 

horas esto y esto, lo anoto y sigo. Y lo pongo cada 3 horas.  Y verán al 

día qué de errores hemos cometido. ¿Y en una semana?  Pero Él dice: “no 

se frustren.  Arrepiéntanse de verdad y comparen con otra semana.  Y en 

un mes ustedes se darán cuenta de qué han podido quitar, qué han podido 

anular y en qué han podido crecer.”  Y entonces dice: “cada vez que Me 

pidan ayuda, Yo les ayudaré, y Mi Madre, San José y todos los 

bienaventurados.  Ellos nos están ayudando.  

 

¿Por qué será? Porque volvemos a caer, pero no nos desanimemos, la 

misericordia del Señor no tiene límites, y cuantas veces lleguemos a Él 

arrepentidos de corazón, Él nos acoge con Su Amor y nos da Su Mano 

para continuar. 

 

El Señor nos llamaba a orar con fuerza por la Iglesia.  Y es que una Iglesia 

orante, una Iglesia unida, es una Iglesia triunfadora, victoriosa, y es a lo 

que tenemos que llegar nosotros porque un cristiano sin oración, es un 

cristiano frío, es un cristiano tibio; se enfría, no puede crecer 

espiritualmente, y por eso nos han llamado a unirnos y a orar.  Por eso 

es que el Señor nos llama a: orar.  

 

Amén. 

 

 

 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

ABRIL 2009 

 

Amado Pueblo Mío: 

 

Al acercarse la “Semana Mayor” deseo llamar nuevamente a toda la 

humanidad a la conversión, les llamo a acercarse al Sacramento de la 

Reconciliación. No tengan temor al confesar los pecados cometidos pues 

Yo mismo estoy ahí frente a ustedes dándoles Mi perdón. Mi Misericordia 
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es infinita. Por más grave que sea el pecado cometido, si se arrepienten 

de corazón y hacen firme propósito de no volver a cometerlo, Yo les 

perdono porque mi Misericordia es infinita.  

 

Mas como el hombre posee libertad propia para obrar y actuar, Yo como 

Señor de Amor, respeto esa libertad y espero a que el hombre acuda a 

Mí, solicitando con corazón contrito y humillado el perdón, y Yo con mis 

manos llenas de amor y Mi corazón misericordioso le perdono, le 

perdonaré siempre. Espero incluso hasta el último momento de vida para 

perdonar lo que la criatura me solicite perdonar. 

 

HAGO UN LLAMADO A TODOS MIS PREDILECTOS para que no alejen 

las ovejas del rebaño, no les llamo consentir pecados que no se deben 

consentir, les llamo a ser más amorosos, a saber aconsejar y encausar a 

las almas para que se alejen del pecado y se acerquen más a Mí, para 

que les hagan conciencia de que el vivir en paz y alejados del pecado, da 

una paz infinita. Y todo cuanto acontece día a día en el transcurrir de la 

vida, se torna de otro color, como menciona la canción “de colores, de 

colores”; depende del estado del alma, así es el color con el cual se miran 

los acontecimientos diarios de la vida. 

 

YO NO CASTIGO, SOY AMOR USTEDES, MIS AMADOS, SE 

CASTIGAN A SÍ MISMOS. 

 

¿Cómo es posible que se nieguen tantas cosas hoy en día para dar mayor 

libertinaje a mis hijos, en lugar de reafirmar cuanto está escrito en la 

Escritura? 

 

¡AMADO PUEBLO MÍO, MI CASA EXISTE! 

 

¡Sí, existe! Existe el cielo, tan es así que Yo resucité y moro al lado de mi 

Padre en la Unidad de nuestro Santo Espíritu.  

 

¡Sí!, existe el cielo, existe el cielo para aquellos que se arrepienten, para 

aquellos que viven su vida sirviéndome, orando, amándome, ayudando y 

amando al prójimo, cumpliendo los mandamientos establecidos, los 

sacramentos, cumpliendo las obras de misericordia, cumpliendo cuanto 

escrito está. 
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¡Sí!, existe el cielo, tanto es así que tengo preparada una mesa en donde 

sentaré a mis elegidos, a mis fieles, a aquellos que por libre albedrío han 

decidido vivir una vida recta, a aquellos que en cualquier momento de su 

vida se han arrepentido y se arrepentirán de corazón, en espíritu y verdad 

(Cfr. Jn. 4,23). Pero para aquellos que hoy están negando la existencia 

de un lugar de padecimiento después de la muerte para quienes no han 

llevado una vida unida a Mí, debo decirles que sí existe el castigo para los 

que a sí mismos se niegan la salvación (Cfr. Mt. 18,9). 

 

NO SOY UN DIOS QUE CASTIGO,  

NO SOY UN DIOS INMISERICORDE, MI MISERICORDIA ES 

INFINITA, MAS EL HOMBRE SE CASTIGA A SÍ MISMO Y DESPUÉS 

DE DEJAR LA TIERRA, CONTINÚA SUFRIENDO POR LOS PECADOS 

COMETIDOS. 

 

¡Sí!, existe un lugar de sufrimiento, y no lo deben negar puesto que, 

si existe el cielo y Yo moro en él, existe también un lugar de sufrimiento, 

para aquellos que han vivido toda su vida sumidos en el pecado y nunca, 

nunca se han arrepentido.  

 

YO ESPERO HASTA EL ÚLTIMO MOMENTO,  

MI CORAZÓN Y MI AMOR SON INFINITOS,  

Y EL ÚLTIMO INSTANTE, EL ÚLTIMO HÁLITO DE VIDA ES PARA 

MÍ  

LA OPORTUNIDAD DE VERTER MI MISERICORDIA INFINITA EN 

UNA CRIATURA. 

MI MADRE INTERCEDE CONTINUAMENTE POR CADA UNO DE MIS 

HIJOS 

 

Ella la llena de gracia (Cfr. Lc. 1,28), la que durante esta Semana Mayor 

enluta su corazón nuevamente conmemorando Mi entrega, Mi pasión y Mi 

amor.  

 

Ella se duele al mirar cómo niegan la existencia de Mi Casa y niegan la 

existencia de un lugar de sufrimiento que se forja el mismo hombre 

puesto que, al negar el sufrimiento por los pecados cometidos, están 

negando MI CRUZ, y quien niega Mi Cruz, no me conoce, no me ama. 
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Quien niega Mi Cruz, no me ama, no me reconoce y cuando me llama 

Padre, cuando me llama: ¡Señor!, ¡Señor! miente, porque niega lo más 

grande, niega el símbolo de mi amor infinito, niega el símbolo de mi 

entrega infinita, el cual es mi Cruz, ese árbol al cual me abracé con amor, 

al cual me abracé y padecí y sufrí por cada uno de ustedes.  

 

POR ESO HOY LES LLAMO A RECONOCER EN MI CRUZ: 

 

Mi Amor, Mi entrega, Mi sacrificio, pero también Mi misericordia infinita 

por cada uno de ustedes. Ustedes son mis joyas preciosas del más alto 

valor. Por cada uno de ustedes, los que escuchen y lean esta palabra mía:  

 

“POR TI AMADO HIJO, POR TÍ ME ENTREGUÉ EN LA CRUZ, 

Y A TI TE ESPERO EN EL SACRAMENTO DE LA RECONCILIACIÓN 

PARA PERDONARTE Y ACOGERTE, PARA QUE TE RE ENCUENTRES 

CONMIGO 

Y AMARTE CON TODO MI AMOR DIVINO.” 

 

Les invito a amarse los unos a los otros, como Yo los he amado puesto 

que quien me ama a mí y no ama a su prójimo, no me ama. Hay una 

condición en mi amor, y ésta es: “…amar al prójimo como tú te amas a ti 

mismo.” (Mt. 22,39). 

 

Les llamo amados hijos a vivir esta Semana Mayor en santidad, en 

recogimiento, ofreciendo y orando, no en medio de la algarabía, no en 

medio del placer, no en medio de la lujuria, no en medio del alcoholismo 

y la drogadicción, no en medio del sexo; estos son los falsos dioses de 

hoy, pero Yo soy el Dios de ayer, de hoy y de siempre, soy Dios de la 

eternidad.  

 

La vida es pasajera, Yo les ofrezco la vida eterna, tómenla, acéptenla, la 

vida eterna, la felicidad eterna, el gozo eterno. La vida no termina aquí, 

es sólo un paso para la vida eterna, para la felicidad que aquí nunca 

conocerán, ¡Yo les espero en Mi Casa. Acérquense a MÍ!  

 

Durante esta Semana Mayor, busquen a aquel que más necesita, busquen 

a aquel hambriento de la calle, que ahí estoy Yo y denle de comer y de 

beber. Yo estoy en los necesitados, Yo estoy en los sufrientes, estoy en 
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los enfermos, Yo estoy en todos mis hijos y ustedes mi pueblo, no deben 

olvidar a los desamparados y desvalidos. 

 

ÚNANSE EN UN CORAZÓN DE ORACIÓN, DURANTE ESTA SEMANA 

MAYOR… 

 

Reparen por cuanto los que no desean acercarse a Mí, me ofendan. 

Reparen por cuanto los que no desean acercarse a Mi, me desprecien; 

Reparen el olvido de algunos de sus hermanos, en esta Magna Semana, 

y no olviden que, si existe el cielo, existe también el sufrimiento que el 

hombre se forje. Y el negarlo sería dar un completo libertinaje al hombre, 

porque muchos dicen: “todos somos salvos”, y sí, son salvos, Yo los he 

salvado en Mi cruz, Yo padecí por los pecados de todos ustedes, pero 

quien no se arrepiente, quien no reconoce su pecado, no disfruta de Mi 

Casa y no por Mi causa sino porque el hombre se castiga a sí mismo con 

su libre albedrío. 

 

¡Cuánto desea Mi corazón tenerles a todos gustando de Mi banquete, mas 

no todos me quieren aceptar! En su lugar cuántos y cuántos me ofenden, 

aún los que tengo más cerca de Mí, sirviéndome. Por eso reparen, amen, 

ofrezcan, confiesen sus pecados que Yo les perdono porque a todos amo. 

Y por aquel pecador más empedernido, por ése Yo sufro más. 

 

LES LLAMO A ACERCARSE A MÍ, el tiempo transcurre y no deben esperar 

el último momento para arrepentirse. Gocen el vivir en paz y en 

tranquilidad, el poder mirar todo cuanto acontece con fe, con amor en Mí, 

con tranquilidad, con paciencia y con humildad, pero esto sólo lo logran 

aquellos que viven cerca de Mí, los que no viven cerca de Mí, se 

desesperan y caen por tierra sin levantarse, se hunden en la 

desesperación. 

 

¡Por eso les llamo con tiempo a arrepentirse, a volver la mirada a Mí, el 

tiempo transcurre, no lo dejen ir.  Recuerden que el hoy forma el mañana 

y el ayer forjó el hoy, si ayer pecaste, arrepiéntete hoy, que tu mañana 

será mejor, será un mañana de bendiciones. El que ayer pecó y hoy se 

da cuenta de su pecado y continúa sumido en el pecado, su mañana no 

será de bendición.  
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ARREPIÉNTANSE, PARA QUE EL MAÑANA SEA DE BENDICIÓN! 

 

Nunca he desamparado a los míos. Mi Madre está frente a cada uno de 

ustedes, intercediendo, acudan a Ella, acudan a Ella para que les tome de 

la mano y les sea más fácil dejar esos atractivos del mundo de hoy que 

día a día sumen al hombre en el pecado.  

 

¡Cuánto pecado trae a los hogares la televisión! ¡Cuánto pecado se inculca 

en los pequeños cuando en lugar de sentarlos en los regazos, mirarles a 

los ojos, abrazarlos y decirles “te amo”, los padres modernos los sientan 

frente a un padre y a una madre que continuamente les hacen mirar 

mensajes sexuales, mensajes de muerte, mensajes de destrucción, 

mensajes de un falso poder, y los van llevando así de esta manera hasta 

formar niños, adolescentes, jóvenes y adultos, llenos de falsedad, de 

odio, de desamor y dispuestos a engañar a sus semejantes pero sobre 

todo a sí mismos, disfrazando todas sus frustraciones con los falsos dioses 

modernos. 

 

Hago un llamado para que controlen en los hogares durante esta Semana 

Mayor y el resto de sus vidas, ese medio de comunicación que está 

destruyendo la vida de los inocentes mediante los programas que se 

transmiten continuamente. Así los anuncios son una burla, una ofensa 

hacia Mí, todos ellos conducen al pecado y van formando en la mente del 

ser humano, un rey: ́ el pecado´. Ustedes son conscientes de ello y como 

hijos fieles míos, deben hacer hincapié a este respecto para controlar 

cuanto en sus hogares se mire; no permitan que las mentes de los 

inocentes se vayan deformando cada día. 

 

¡Ah! ¡Qué gran culpa cae sobre aquellos que permiten quizás para 

descansar y evadir un poco la responsabilidad de ser padres y madres de 

familia, que sus hijos se sumerjan en las tecnologías llamadas de 

avanzada que sólo traen lucha y muerte! Por eso tanto asesinato, por eso 

tantas criaturas Mías se quitan la vida porque ahora estos juegos de 

avanzada han hecho creer a la niñez y juventud, que la vida y la muerte 

son potestad del hombre; que el dar muerte no significa nada; el 

desprecio a la vida, causa un gran dolor a Mi Corazón. En Getsemaní, 

sudé sangre y lloré sangre porque estos pecados de esta era pasaron 

frente a Mí. 
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A TI QUE LEES HOY ESTE MENSAJE TE DIGO: 

 

TU JESÚS padeció por ti, sudó sangre, lloró sangre por ti en 

Getsemaní,  

por tus pecados, pero por tus pecados  

Me entregué porque te amo. 

 

VEN A MÍ,  

termina hoy de pecar que Yo estoy con Mis Manos,  

 Mis Brazos y Mi Corazón abierto para acogerte  

cuando tú decidas llamarme:  

 

¡SEÑOR, SEÑOR PERDÓNAME…!  

 

Y YO TE DIRÉ: 

“VEN HIJO, VEN QUE MI AMOR ES INFINITO, 

VEN A MI CASA A GUSTAR DE MÍ”. 

 

¡Queden en Mi paz, les amo! 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 NUESTRA MADRE DOLOROSA  

SEMANA SANTA 

 ABRIL 2009 

 

Amadísimos Hijos Todos: 

 

Hoy vengo a toda la humanidad como Madre Dolorosa, a llamarles en esta 

Semana Mayor, para que la vivan con intensidad ya que representa el 

culmen del Amor Divino.  
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Hoy vengo a llamarles a ser esa nota diferente, esa luz que se enciende 

en medio de la humanidad que disfruta una semana de placer y de 

descanso. Ustedes, como verdaderos cristianos deben ser esa luz de 

ofrecimiento, de amor, de santidad que haga que la Mirada Trinitaria se 

vuelva a la humanidad. La oración es sumamente poderosa y más aún la 

de aquellos que con un corazón humilde, aman, suplican y ofrecen. 

 

Como Madre Dolorosa que acompañó a Su Hijo durante toda Su Pasión, 

vengo a acompañarles a todos ustedes; todos son Mis hijos y a todos les 

amo. Todos absolutamente permanecen dentro de Mi Corazón, a todos 

les protejo con Mi Manto y por todos intercedo ante MI Hijo.  

 

Deseo que sean esa nota diferente que retome un poco la tradición en 

cuando al respeto que se guardaba en el pasado por esta Magna Semana.  

 

Sean ustedes esa ofrenda de amor hacia Mi Hijo que repara el pecado de 

la humanidad.  

 

Sean ustedes quienes me acompañen como verdaderos hijos de Dios 

durante todos estos días que conmemoran la Pasión, Muerte y la 

Resurrección de Mi Hijo, para que en esa Resurrección, ustedes como 

hijos nuevos y verdaderos, continúen el resto de la vida siendo luz en el 

camino de todos aquellos que se les acerquen. 

 

LES AMO Y LES LLAMO NUEVAMENTE A QUE ESTA SEMANA 

AYUNEN, OFREZCAN,  

OREN Y REPAREN. 

 

 ASISTAN A LAS CELEBRACIONES LITÚRGICAS Y VÍVANLAS CON 

INTENSIDAD DE AMOR. 

  

SIÉNTANLAS EN EL CORAZÓN, EN LA CARNE, EN EL SER. 

 

CONMEMOREN LA MÁXIMA ENTREGA DE AMOR DIVINO, VIVAN 

PASO A PASO AL LADO DE MI HIJO, 

QUE YO, COMO MADRE DE DOLOR Y DE AMOR, PERMANEZCO 

JUNTO A USTEDES PROTEGIÉNDOLES. 
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NO TEMAN ante aquellos mensajes que se dan alrededor de la 

humanidad y que llenan de terror y espanto a Mis hijos. Ustedes centren 

la vida, centren el caminar, centren su mente en cumplir a cabalidad los 

mandamientos, y mandatos de la Santa Madre Iglesia, lo demás se da 

por añadidura. El que es amor, de amor vive, de amor se nutre, de amor 

se alimenta y no teme lo que está a su alrededor, ni lo que le pueda hacer 

perder la vida eterna.  

 

Ustedes son héroes, héroes que luchan día a día para mantenerse unidos 

a Mi Hijo; por eso deben vivir con la seguridad, la firmeza y la fe de que 

Él nunca les va a desamparar. Mi Hijo se entregó por ustedes, Él vive para 

cada uno de ustedes y les espera con los brazos abiertos. 

 

MANTENGAN EL CORAZÓN LLENO DE AMOR, transpiren amor hacia 

todos sus hermanos, hacia cuanto les rodea.  

 

Les amo hijos, vivan siempre en el amor de Mi Hijo, confiando en Su 

Misericordia Infinita. 

 

Su Madre Dolorosa  

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

MAYO 2009 

 

Hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 

Hoy nuevamente les llamo a orar, unidos por las necesidades de la 

humanidad, y les llamo de manera especial a acompañar al Sumo 

Pontífice mediante la oración. 

Hijos: se enfrentan a momentos difíciles, no deben olvidar que por más 

duros que sean estos tiempos, Mi Mano permanece protegiéndoles, Yo 

intercedo constantemente por ustedes mis amados, ante el Trono 

Trinitario. 
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Cada día, es un nuevo amanecer en el que deben luchar por mantenerse 

en unión a Mi Hijo, siendo fieles y viviendo en unidad respetándose e 

intercediendo unos por otros, es importante la unidad en esto deben ser 

perseverantes, así se distinguen los verdaderos fieles. 

Este momento es especial y les invito a unirse en una sola voz orante, 

llamen a sus hermanos a orar el Santo Rosario y la Corona de la 

Misericordia con la intención de clamar a la casa Paterna para que se aleje 

de la tierra cuanto aqueja a la humanidad. 

Hijos amados de Mi Corazón, colmen la creación de amor siendo esas 

criaturas que con recta intención claman por todos sus hermanos, sean 

esas almas que, por amor a Mi Hijo, ofrecen cada instante de su vida. 

Vivan con un modo diferente al mundano, las virtudes que poseen dadas 

por el Espíritu Santo afloren constantemente en ustedes, que esto sea 

escuela para sus hermanos, la manera de comunicarse, de conversar, de 

compartir, de expresarse, de amar al prójimo, sea enseñanza para sus 

semejantes, de lo que cada uno de Mis hijos, lleva en su interior, que no 

es otra cosa que el mismo amor de Mi Hijo.  

Se bien Mis amados, que en ocasiones el cansancio de la lucha diaria les 

agobia, mas no se rindan en ningún momento, sean en todo momento 

fieles, hijos verdaderos, no se dejen seducir por el mal, permanezcan 

atentos en oración, para que el mal no les confunda. Hoy llamo a todos a 

permanecer dentro de la iglesia que fundó Mi hijo, “no se dejen 

confundir”, por falsos profetas que atentan contra Mi fiel Sumo Pontífice, 

Benedicto XVI.    

Amados, así como hoy la humanidad se enfrenta a una nueva 

enfermedad, así enfrentarán otras, que son nacidas del mismo hombre, 

y su deseo de poder. Ustedes deben orar, para mantener en pie esa 

muralla que es fuerza de bien, y así todos unidos fortalecer la creación, y 

por ende al hombre. No piensen en los que no creen en Mis llamados, 

manténganse firmes en pie de lucha, pero de lucha de amor, ya que el 

amor todo lo vence, de amor a Dios y al prójimo. (Cfr. Mc. 12,29-31). 

Es esa la razón por la cual en continuos mensajes de esta su Madre les 

he convocado a permanecer alerta, a mantener esa conciencia del valor 
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de los sacramentales, pero sobre todo del valor inmenso que es una 

criatura en estado de gracia, una criatura humana que vive del Amor de 

su Señor y lo transmite a sus hermanos.  Les bendigo, permanecen en Mi 

Corazón.                  

Mamá María 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

MAYO 2009 

 

Amado Pueblo Mío: 

 

Les bendigo, permanezco en ustedes; Mi Madre les protege y cubre con 

Su Manto. Una vez más, les llamo a vivir unidos a Mí, sin olvidar que 

quien vive en Mí, permanece amándome y amando a su prójimo. Les 

llamo a ser copias de Mi Amor Misericordioso, teniendo presente, muy 

presente el amor, la caridad y la comprensión en todo instante hacia el 

prójimo. Sean misericordiosos como Yo soy misericordioso, sean 

pacientes como Yo soy paciente, perdonen como Yo perdono, para que al 

igual, sean perdonados. (Cfr. Lc. 6,36). 

 

Amados, Mi Amor es un constante exceso: les ha llamado a mantenerse 

alerta ante los acontecimientos que enfrenta la humanidad, los cuales son 

el cumplimiento de lo antes anunciado, sin que olviden Mi Misericordia, 

que permanece sobre todo aquel que clame a Mí.  La fe de Mis hijos supera 

los acontecimientos; jamás He olvidado a Mi Pueblo.  Así hoy moro en 

todo aquel que Me llame y acudiré presuroso.  Únanse en una sola voz 

que clame el auxilio divino.  No olviden que el poder de la oración es 

infinito, y ésta es una verdadera muralla que detiene cuanto amenace a 

la humanidad si es ofrecida en estado de gracia. 

 

Les invito a no olvidar el uso de los sacramentales. En caso de 

enfermedades contagiosas (pestes, plagas, otros) unjan las puertas y 

ventanas con aceite bendito. Si se encuentran enfermos, rocíen los 
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alimentos con agua bendita y tengan presente el uso de plantas 

medicinales que Mi Madre les ha indicado utilizar para estos casos 

imprevistos.   

 

Sean creaturas firmes en la fe, sabiendo que dotadas de razón e 

inteligencia, acatan conscientemente los llamados que en sus países les 

indican sus dirigentes.  Mi llamado es a permanecer alerta.  La humanidad 

en este momento es asechada por la enfermedad.  Así que, en este 

tiempo, deben protegerse y auxiliarse unos a otros con auténtico amor y 

con misericordia, cuidando del hermano en la medida de lo posible como 

se cuidan a sí mismos y manténganse en sus hogares cuando sus países 

estén siendo amenazados por alguna epidemia.  

  

No olviden que Mi Cruz Gloriosa es un sello para Mis fieles.  Queden en 

Mi Misericordia y protegidos por el Manto de Mi Madre, sin olvidar que la 

solidaridad es estandarte de los Míos. Alimenten el espíritu mediante la 

fe y procuren reservar alimentos para mantener el cuerpo.  Les he 

llamado en el pasado a vivir retirados de lo mundano y del mundo; hoy 

les traigo a la memoria este llamado que no es otro que el llamado de Mi 

mismo Amor. 

 

Les bendigo. 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

MAYO 2009 

 

Hijos amadísimos, les bendigo, son Mi Tesoro: 

 “A ti hijo (a), a ti es a quien hoy le hablo, a ti a quien hoy llamo, a ti a 

quien hoy le ofrezco Mi Corazón, para que te refugies en Él y encuentres 

cuanto buscas. Yo te ofrezco la salvación eterna, tan sólo pido tu 

entrega y tu fidelidad”. 
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Son Mi Pueblo y deben vivir en una comunidad fraterna, guiados por Mi 

Espíritu, sin divisiones, ni contiendas, para que den verdadero testimonio 

de Mi Amor. 

Hoy más que en otro tiempo les llamo a vivir en fraternidad, 

fortaleciéndose unos a otros por medio de la fe, alimentados diariamente 

por Mi Cuerpo y Mi Sangre para que continúen con la fuerza necesaria y 

no decaigan en el camino.  

Hoy el hombre está sediento, camina en busca de lo que carece, “carece 

de Mi Amor” no porque se lo niegue, sino porque aun permaneciendo 

frente a él, no Me reconoce, no Me atiende. 

Sean dóciles, déjense moldear por Mi Amor, así como barro en Mis Manos. 

El barro es débil, el hombre es débil y en humildad lo debe reconocer, 

mas conociendo sus limitaciones, si se abandonan en Mis Manos vivirán 

cobijados por Mi Misericordia. 

Quien vive cobijado por Mi Misericordia, es al igual misericordioso con sus 

hermanos, y de esto carece la humanidad. Hijos sean ustedes esos 

manantiales en donde los sedientos encuentren el agua cristalina que 

sacie la sed; sean comprensión, alivio, caridad, pero sobre todo amor, 

ese ingrediente que hace falta para que todo cambie y la humanidad salga 

de la oscuridad.   

Hijos, hoy se ofrecen múltiples atractivos para engañarles y poco a poco 

alejarlos del camino correcto sin que se percaten de ello. Es ésta la razón 

por la cual les llamo una y otra vez a permanecer alertas, para que no 

caigan en el error y no se alejen de Mis mandatos. Lo mundano camina 

solapadamente en medio de los Míos; presentando el pecado como algo 

normal disfrazado de buenas acciones; por eso les invito a invocar Mi 

Espíritu Santo para que les ilumine, conforte y les dé el discernimiento 

necesario e indispensable, para que enfrenten y venzan con valentía los 

modernismos que hacen Sangrar Mi Corazón y desean socavar Mi Iglesia, 

mediante el libertinaje de Mi Pueblo. 

Hoy les llamo a ser agradecidos unos con otros. El que agradece tiene su 

corazón limpio y colmado de amor, quien agradece es el que sobreabunda 

en amor, porque sabe recibir y dar con corazón puro. El cristiano se 



 

 

 

45 

distingue en todo momento, porque actúa a Mi manera, responde a Mi 

manera, obra a Mi manera, es una criatura que vive en medio del mundo 

sin que éste le envuelva en sus maneras y extravagancias. Agradezcan a 

quienes les hacen crecer espiritualmente, a quienes les auxilian en sus 

necesidades. 

Mi Madre da esta lección de agradecimiento, agradece a Mi Padre 

Celestial, agradece al Arcángel Gabriel, a Mi Padre José, a los pastores, a 

los magos, a Simeón, a quienes le acompañan camino al Calvario, 

agradece a Juan; así Su Vida es una continua acción de gracias a Mi Padre 

en nombre de todos Sus hijos.  

Amados hijos, den gracias y permanezcan fieles a Mi iglesia, sean 

obedientes para que la unidad detenga divisiones. La unidad es fuerza y 

la fuerza es muralla impenetrable; así la oración es bandera que unifica 

a los Míos en una sola voz que se eleva a Mi Casa cual incienso del más 

alto valor; cada oración es luz que ilumina la tierra y aleja la oscuridad.  

La humanidad tiene un arma en sus manos: “LA ORACIÓN”. Debe 

aprovecharla y conocer la bendición que recibe con ella; la importancia 

de orar unos por otros es bendición para el que la ofrece con amor. Sean 

luz, y sal de la tierra, la luz no se esconde, la sal da sazón; así Mis hijos 

no están para pasar inadvertidos sino para interceder por todo cuanto 

aqueja a la humanidad. Únanse, sean un solo corazón que palpite en una 

sola oración por las necesidades que en este momento enfrentan todas 

las naciones.  

Si ustedes en este momento no están sufriendo los embates de la 

naturaleza, de las enfermedades, o del hambre, no sean indiferentes 

hacia aquellos que sí lo están padeciendo, ya que ninguna nación puede 

asegurar que no sufrirá estos flagelos en algún momento. La dureza e 

indiferencia ante el dolor es muestra del distanciamiento que el hombre 

mantiene con Mi Casa. El cristiano acompaña, sufre, se alegra con su 

prójimo, porque sabe que éste es imagen y semejanza de su Creador.   

En un corazón de amor y solidaridad palpiten con el Rosario de Mi 

Misericordia y el Santo Rosario, en especial este mes dedicado a Mi Madre. 

Ella es el Arca en la cual deben subir cuantos deseen permanecer seguros 
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y protegidos ante lo venidero. Sean uno, sean amor, el cristiano es 

hombre de fe, la fe es vida y la vida es amor.   

Queden en Mi Paz (Cfr. Jn. 14,27).         

Su Jesús 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

ORACIÓN 

Madre Inmaculada, Santuario bendito de amor: 

A Ti venimos a suplicarte, que escuches nuestros ruegos, 

y solicitamos Tu Maternal intercesión en este momento 

en que el flagelo de la enfermedad amenaza a la humanidad. 

 

Tú, protectora fiel de quienes acuden humildes 

a solicitar Tus favores, ruega a la Santísima Trinidad 

envíe Sus ángeles protectores a combatir 

este mal que se cierne sobre los Tuyos. 

 

Sea Tu Manto bendito, escudo y amparo de todos 

los que con fe pedimos este favor, para que sean 

nuestros pueblos y hogares sellados por la Celestial protección. 

 

Gracias te damos Madre Inmaculada por tan grande favor; 

no nos desamparas en este valle de lágrimas, 

eres escudo, amparo y guía de los que clamamos en una sola voz. 

    

AVE MARÍA PURÍSIMA SIN PECADO CONCEBIDA    
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 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO  

18 MAYO 2009 

 

Amadísimos Hijos: 

 

RECIBAN MI BENDICIÓN, ESTE ES EL MOMENTO, EN QUE ÉSTA, 

MI PALABRA,  

SE DEBE DIFUNDIR A TODA LA HUMANIDAD A TRAVÉS DE MI 

HIJA. 

 

Ya bastante saben de los falsos profetas, que desean causar terror entre 

los Míos,  presentándome únicamente como un Dios de castigo y no de 

Misericordia, con el fin de alejar a Mi pueblo y de causar discordias entre 

Mi Iglesia; la que está sufriendo en este momento persecución, la que 

está siendo señalada, la que está siendo atacada por los medios de 

comunicación; detrás de los cuales hombres de poca fe se valen de los 

avances tecnológicos para bombardear una y otra vez, en especial, la 

mente de los jóvenes arrastrándolos lejos de Mi, llevándoles a vivir en el 

pecado.  

 

HIJOS ES URGENTE QUE CADA UNO SE ENTREGUE A LA ORACIÓN, 

solo mediante ella lograrán continuar siendo esas luces, que den vida a la 

Creación. Hoy las tinieblas se esparcen aceleradamente sobre la 

humanidad, colmando de odio y de liberalismo las mentes de los Míos, 

que se rebelan y sin darse cuenta del mal que están causando, se 

encaminan a ser los próximos perseguidores de Mis fieles. 

 

Cuando en el principio la tierra era un caos, era confusión y era oscuridad, 

vino la luz a separar y disipar las tinieblas, hoy cada uno de ustedes, los 

que escuchan Mis llamados, los que son fieles, los que permanecen bajo 

el Manto de Mi Madre, son esa luz que mantiene en unión lo creado con 

Mi Casa. Mis constantes llamados y los de Mi Madre, están 

dedicados a la unidad de todos los que permanecen fieles, son un 

llamado a ofrecerse como Hostias vivas de reparación, en nombre de toda 

la humanidad. Son comunidad de amor, y continuamente nacen a la vida, 

en cada ofrecimiento, en cada entrega, ante la negativa de quienes 

rechazan Mi Amor y socavan a Mi Iglesia. 
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Hijos ustedes son esas lámparas que nunca deben apagarse, por mas 

fuertes que sean los vientos, ya que participan de Mi Luz, ahora 

comuníquenla con amor, y sabiduría. Les he dado un infinito y gran don, 

al ser portadores de Luz. Mas en este momento hay tanta oscuridad en el 

hombre, es esa la razón por la que les llamo a ser no solo prudentes sino 

más aún, sabios, para que no tambaleen, deben ser constantes y no ser 

esas lámparas que arden y se apagan. Arden cuando todo lo que 

acontece es favorable, pero se apagan cuando no son de su agrado 

los acontecimientos.   Hoy ustedes deben ser valientes, con el coraje 

necesario para saber que la fe no es algo que se pone o se quita a 

conveniencia, la fe es “vida”.  

 

HOY LES CONVOCO A LA UNIDAD, a mantener el corazón limpio, a 

vivir según Mis enseñanzas, a ser testigos de Mi Amor y Misericordia, es 

este el tiempo de los tibios (Cfr. Ap. 3,16) que se dejan arrastrar 

fácilmente, pero a la vez, es este el tiempo de Mis fieles, que 

mediante la unión formarán esa muralla impenetrable que a través de los 

tiempos ha mantenido en pie Mi Cuerpo Místico. 

 

AMADÍSIMOS DE MI CORAZÓN: LES INVITO A UNIFICAR LA 

ORACIÓN PARA REPARAR tanto daño que el mismo hombre se causa 

y causa a Mi Creación, la indiferencia con que el hombre mira la vida es 

desgarradora, el decaimiento espiritual y la facilidad con que el hombre 

encuentra como explicar a su modo lo que no tiene ni puede explicar es 

aterrador, el odio se cierne sobre los míos, la indiferencia al dolor del 

hermano, son producto del alejamiento del “hombre, con Su Señor y 

Dios”, es esa la razón por la que ustedes deben reforzar  y fortalecer su 

vida interior, para que el dolor ante tales atrocidades no les lleve a caer 

y se alejen de este Su Jesús que les ama. 

 

Hoy vengo a cada uno de ustedes, Mis fieles, a ofrecerles una vez mas Mi 

Corazón para que se refugien en Él, y encuentren la paz, el amor, el 

consuelo, la fortaleza, cuando así la necesiten, Yo permanezco atento a 

sus súplicas, les mantengo constantemente bajo Mi mirada. 

 

ESTE ES EL MOMENTO EN QUE DEBEN PEDIR CON TENACIDAD MI 

SANTO ESPÍRITU para que bajo Su protección, disciernan y se 

mantengan firmes y fortalecidos, el tiempo no es fácil, pasa 
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aceleradamente, tanto que si se envuelven en el, caerán en el desánimo. 

De ahí, lo indispensable de la oración, * de asistir diariamente a la 

Celebración Eucarística y recibirMe, * de practicar en espíritu y verdad el 

amor a Dios y al prójimo, * de perdonar, y sobre todo, * de mantener la 

paz interior. 

 

No sean, Mis hijos, motivo de escándalo; sean testimonios vivos, modelo 

de santidad, sean luz para sus hermanos, no sean muerte, sean vida. 

¡Qué dolor siento al mirar a algunos de Mis hijos deambulando por la vida 

como cadáveres, aunque por fuera cantan y ríen, por dentro están vacios, 

sin Dios! 

 

Es a ustedes, a los que se llaman Mis hijos, a los que vengo hoy, a 

convocarles a la unidad, a la oración en un solo corazón, solo así, en un 

solo corazón Mi Iglesia resistirá los continuos embates del mal, y ese único 

corazón es el Corazón Inmaculado de Mi Madre, Arca de la Nueva Alianza, 

sostén de Mis fieles. 

 

Esa unidad se escuchará por todo lo creado, mediante el rezo del Santo 

Rosario y solicitando misericordia mediante el Rosario de la Misericordia, 

así debe clamar hoy Mi pueblo, así debe interceder hoy Mi pueblo fiel. 

 

LES LLAMO A SER LIBRES Y 

 

 ¿Qué mayor libertad que ofrecerse y sacrificarse por los hermanos? 

¿Qué mayor libertad que vivir en santidad?  

¿Qué mayor libertad que alejar el egoísmo personal? 

¿Que mayor libertad que ser libre de ti mismo, de tu egoísmo? 

 

HIJO, HIJA SÉ LIBRE Y VEN A MI, YO TU JESÚS, TE AMO Y TE 

ESPERO PARA ALBERGARTE EN MI CORAZÓN. 

TEN MI CORAZÓN, TE LO OFREZCO, TÓMALO… 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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NUESTRA MADRE SANTÍSIMA 

25 MAYO 2009 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón, 

 

HOY EN ESPECIAL, LES LLAMO A REFORZAR LA ORACIÓN 

PERSONAL (Cfr. Mt 6,7-13). 

 

Oren fuertemente, solicitando al Todopoderoso la llenura de Su Santo 

Espíritu, para que guiados en todo momento sean verdaderos testimonios 

del amor cristiano. 

 

No puede llamarse a si mismo cristiano, el que no ama a su prójimo, no 

pueden decir que aman a Dios, si no aman a sus hermanos. 

 

Hoy en día, el hombre se ama a sí mismo y crea para él un amor hacia 

Dios independiente del amor al hermano; y esto, Mis hijos amadísimos, 

no es posible.  El hombre es imagen y semejanza de Dios: Uno y Trino, y 

es esa imagen y semejanza la que está en cada uno de ustedes, aunque 

no se conozcan, todos forman parte de un sólo Espíritu que les llama a 

ser UNIDAD, a vivir en COMUNIÓN. 

 

Hoy más que en otro momento de la historia de la humanidad, el hombre 

como hijo de Dios, tiene el deber de formar parte de “UN SOLO 

CORAZÓN”, los tiempos venideros no son fáciles; y bien lo saben Mis 

hijos. La independencia del hombre hacia su Creador, ha abierto la puerta 

a acontecimientos ya anunciados, que ustedes esperaban para tiempos 

posteriores. 

 

En este distanciamiento el hombre sintiéndose autosuficiente y más aun, 

“creador” ha acelerado para sí mismo, el dolor, acarreando calamidades 

que no podrá controlar; ha desatado la fuerza de la naturaleza sobre sí 

mismo, el dolor es vivido reiteradamente alrededor de todo el orbe, y aun 

así continúan esperando mas señales, sobre la proximidad de todo lo que 

por Misericordia Divina ha sido anunciado alrededor del mundo por esta 

su Madre. 
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Que no les traicione la razón, dando explicaciones sobre lo que no pueden 

explicar con palabras humanas. Prepárense hijos, hoy les invito a 

prepararse, pero sobre todo espiritualmente, Mi Hijo les espera, no se 

resistan a Su llamado. Ámense, solo así unidos en verdadera comunión, 

vencerán las fuerzas del mal que preparan solapadamente su batalla 

contra el pueblo fiel. 

 

Amados, mantengan el corazón unido al de Mi Hijo, para que cuanto 

acontece en la tierra no les lleve a decaer en la fe, caminan hacia la meta, 

y este no es momento para que sigan ídolos humanos, una es la Palabra, 

uno es el mandato, una es la Escritura, así que no se permitan ser 

arrastrados por modernismos que no son Voluntad Trinitaria. Soy Madre 

y Maestra de todos, intercedo por cada uno, aun por aquellos que no me 

llaman ni me sienten Madre, a todos les recibí al pie de la Cruz. 

 

Como Madre, conduciré y protegeré a Mis hijos, en estos tiempos difíciles, 

a ninguno que solicite Mi Auxilio le será negado, Mi Corazón permanece 

abierto cada instante, la puerta jamás se cierra. La unión de los Míos es 

imprescindible de ahora y en adelante mas que en otro tiempo, ya que la 

Iglesia está siendo diariamente asechada por las fuerzas del mal, el 

hombre es constantemente probado, y asechado para que olvide que, 

Dios es Dios y el hombre, hombre hijo de Dios. 

 

 Amados, únanse a esta Su Madre que intercede por cada uno, la 

humanidad está sedienta de Dios, aunque el mismo hombre lo ignore.  

 

Hoy les llamo a interceder por sus hermanos, 

les llamo a orar por cuanto no oran sus hermanos, 

les llamo ofrecer por la falta de amor y caridad de sus hermanos, siendo 

luz, luz que irradie el Amor Divino. 

 

Prepárense hijos, que no les hagan tambalear los acontecimientos, sino 

que al mirar mas allá de lo que el mundo puede ver, sean ustedes, la 

fuerza, el eco del llamado de esta Madre que clama por ser escuchada.  

 

Les amo Mis hijos, les amo. 
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Mama María 

 

 AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

JUNIO 2009 

 

Amados Hijos de Mi Corazón: 

 

Les bendigo como Madre de todos los hombres. 

 

Amados, el Santo Espíritu, les inunde con Su fuego para que queme en el 

corazón cuanto no sea amor y unidad.  

 

¡Cuánto dolor aqueja a Mi Corazón en este momento en que la humanidad 

en general corre desenfrenadamente hacia el pecado!  

 

¡Cómo se duele Mi Corazón ante tanta familia disgregada, desunida! 

¡Cómo se duele Mi Corazón ante la juventud hundida, sumergida en el 

desenfreno y en las drogas!  

 

¡Cómo se duele Mi Corazón traspasado una y otra vez por esa daga del 

desamor, de ese olvido de que Dios es Dios! El hombre camina en un 

desierto, busca saciar su sed en las fuentes incorrectas.  

 

¡Cuánto se duele Mi Corazón por aquellas oraciones que no son elevadas 

con sinceridad! 

 

HIJOS, SABEN BIEN QUE LA ORACIÓN ES INFINITA; es esa 

armadura, ese estandarte que todo hombre necesita para vencer la 

batalla en este momento.  Les llamo de hoy en adelante a intensificarla 

con suma perseverancia por todas estas intenciones que les he 

enumerado y, más aún por la Iglesia, Cuerpo Místico que está siendo 

severamente perseguido por Satanás, el cual busca todos los vértices 

posibles en donde encontrar debilidad para atacarla ensañadamente.  
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Hijos, oren con la intención de unir todos los tiempos en un eterno 

presente de amor; continúen siendo esos fieles que llevan antorchas en 

sus manos, cual ofrenda que se eleva hasta el Trono Trinitario. Ustedes 

son amor, poseen el Espíritu Divino, déjenlo aflorar. 

 

Hijos les invito a transformar cada palabra en oración. De hoy en adelante 

la palabra sea bendición para el hermano y así cada corazón sea sellado 

con el Amor de Mi Hijo y a Su semejanza sean modelo de esperanza, 

entrega, fidelidad, caridad. 

 

Vivan en unidad indisoluble y sea ésta, bálsamo para el Corazón de Mi 

Hijo. 

 

Les amo Mis hijos, les amo. 

 

Mama María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

JUNIO 2009 

 

Escucho a Jesús que me dice: 

 

Te amo, creatura Mía, te amo. 

Estás a solas Conmigo. 

Te amo y vengo por ti. 

Tú eres Mi pueblo y vengo a ti a darte paz. 

 

En este momento en que la humanidad está atribulada, Yo vengo a ti, 

hijo, hija fiel. Vengo con Mi Amor a entregarte Mi paz, Mi seguridad. Sé 

fiel, cumple Mis Mandatos, sé Mi mismo Amor, doblega tu egoísmo, 

doblega tu egoísmo humano, sé uno Conmigo. 
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Ven a ser esa luz que busco en la tierra. Ven a reflejar Mi Amor y Mi Luz 

en tus semejantes. Te amo. 

 

Cree en Mí, nunca te voy a abandonar. Siempre estaré contigo como lo 

he estado hasta hoy. Sólo te pido que seas fiel, que cumplas Mis 

Mandatos, yo estoy contigo. 

 

Estoy frente a ti, pídeme que te ayude y Yo te ayudaré. No hay nada que 

Yo, con Mi amor no pueda vencer. No hay nada que impida Mi Misericordia 

contigo.   

 

Estoy frente a ti.  Pídeme, pídeme, aquí estoy, cree en Mí. Yo existo, Yo 

te creé, soy Tu Señor, conságrate a Mí, conságrate a Mi Corazón. Para 

que camines por Mi Senda, debes consagrarte a Mí. 

 

La humanidad está asechada continuamente, el mal lanza dardos 

venenosos, hoy le pido a Mi pueblo que se consagre a Mi Corazón y así 

quedaran refugiados en Él, donde nada ni nadie les puede tocar. 

 

Hijos, no olviden el uso de los sacramentales.  Ellos les brindan protección 

en este momento. No olviden el agua bendita… úsenla, es para ustedes, 

es para la protección de Mi Pueblo, es bendición para Mi Pueblo. 

 

Amados bendigan sus hogares, bendigan sus cuerpos, bendigan a sus 

hermanos con la Palabra. Yo les bendigo en este momento sean ustedes 

bendición para sus semejantes. Sean a Mi Semejanza amor verdadero, 

cristalino, puro; vivan Mi palabra. 

 

El que tiene mucho que comparta; el que no tiene, que ore y pida.   

Sean Mi mismo Amor.  Mantengan la paz en el corazón para que ella se 

refleje hacia sus hermanos.                                                                  

 

Queden en Mi paz (Cfr.Jn 14,27).                             

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

Consagración al Sagrado Corazón de Jesús 

 

Sagrado Corazón de mi adorado Jesús,  

manantial de misericordia infinita, 

recibe en este día la entrega total de mi ser. 

Toma mi vida, la ofrezco a Ti 

Sea Tu Corazón Sacrosanto, manantial de gracias,  

no solo para mí, sino para toda la humanidad,  

la cual en este momento junto a mí, entrego a Tu protección. 

 

Te entrego mi corazón, para que éste te ame solo a Ti,  

Te entrego mi vista para que yo mire Tu Amor por doquier,  

Te entrego mis oídos para que estos escuchen Tu latir,  

Te entrego mi pensamiento para que este; resguardado por Ti,  

sea constantemente himno de adoración,  

Te entrego mis manos y mis pies para que sean a Tu semejanza,  

bendición para mis hermanos. 

 

Sagrado Corazón de mi adorado Jesús,  

hoy te acepto como mi refugio en todo momento  

de angustia y tribulación,  

te acepto como protector y custodio de mi vida,  

sobre todo, en los momentos de tentación. 

 

Sagrado Corazón de mi adorado Jesús,  

desde hoy me entrego totalmente a Ti. 

Te ruego me ampares en esta vida,  

para que nada ni nadie me separe de ti. 

Manantial infinito de misericordia, toma posesión de mi ser,  

yo a cambio prometo amarte y hago propósito de no ofenderte jamás. 

 

Acoge te ruego esta mi consagración a Ti,  

y guárdame desde este momento como posesión Tuya. 

Amén. 
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 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

25 DE JUNIO 2009 

 

Amadísimos Hijos: 

 

¡UNA VEZ MÁS LES LLAMO A MANTENERSE FIRMES EN LA FE! 

 

LES LLAMO A ABRIR LOS OJOS ESPIRITUALES para que miren más 

allá de donde miran los ojos del cuerpo. 

 

LES LLAMO A SER HUMILDES, ya que éste sabe bien de qué está hecho 

y mantiene los pies bien firmes para que nada ni nadie le desvíe del 

camino, porque sabe que sin Mi auxilio nada puede. 

 

Mis amados hijos, bien conocen la proximidad de los grandes eventos 

anunciados por Mí y por Mi Madre para la humanidad; la cercanía se deja 

percibir fácilmente: no sólo en la naturaleza sino en los actos, reacciones, 

violencia y arrogancia con que el hombre actúa, “el hombre se vuelve 

contra el hombre”. La inestabilidad en el mundo dará como consecuencia 

más violencia.  

 

Amados:  

 

SON CONSCIENTES DE CUANTO LES HABLO HOY, pero esto no les 

debe desesperar, sino debe moverles con mayor empeño a la urgencia 

del arrepentimiento y enmienda de todo Mi Pueblo. 

 

Saben que más que sentir temor por el conocimiento que poseen sobre 

lo venidero, les debe urgir el unificarse en fraternidad, amor al prójimo y, 

sobre todo, amarse cada uno a sí mismo manteniéndose en Mis mandatos 

para que no caigan en el pecado mortal o en la incredulidad.  

 

HOY LES LLAMO A SER VERDADERAMENTE LIBRES DE TODO 

CUANTO  LES ESCLAVIZA Y SUMERGE EN EL MAL (Cfr. Jn. 8,32). 

“TODO AQUEL QUE COMETE PECADO, SE HACE ESCLAVO DEL 

PECADO.” 
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Amadísimos hijos: saben que no deben cimentar la fe en criaturas 

humanas, porque como humanos pueden fallar, y cuando fallan los 

cimientos, ¿qué podrá hacer el justo?, “Lo que sale del hombre es lo que 

le contamina a sí mismo.” 

 

USTEDES DEBEN CONSTRUIR SOBRE MI PALABRA, SOBRE MI 

VERDAD, PARA QUE SEAN LIBRES: 

 

No olviden que; “Yo soy el camino, la verdad y la vida…” (Jn. 14,6), 

“vengan a Mí…” (Mt. 11,28) todos poseen vida en tanto se mantengan 

fusionados a Mí. 

 

No olviden hijos que, quien se cree muy sabio en estos Mis caminos, quizá 

está iniciando, porque la vida es como un árbol en constante crecimiento, 

por tanto, deben mantenerse alimentándose de la savia de Mi Palabra 

para que crezcan fuertes, y los diferentes vientos que soplan alrededor 

con ideas modernistas e ideologías vanas no logren hacerles caer.  

 

Este es el tiempo de ceñirse el cinturón de la obediencia a Mis mandatos, 

de obedecer a Mi Pedro, y no dejarse llevar por quienes profesan una 

falsa religiosidad a su conveniencia, para satisfacer y justificar su falsa 

entrega a Mi. 

 

Hijos, Yo estoy en todos, y Mi Espíritu se derrama en todos por igual. La 

vida es un don, una celebración, “la fe es vida”, y en la vida cada criatura 

busca compartir con sus semejantes; así ustedes deben mantenerse 

unidos en Mi Amor, y fortalecer Mi Iglesia, sin ceder a lo que Yo no he 

mandado. 

 

Hoy hay quienes se ensañan en contra de Mi Iglesia, porque saben que 

está en manos del Omnipotente, y desean socavar las bases de la misma, 

y lo lograrán si ustedes mis amados fijan su fe en la “criatura humana”.  

Saben bien que les llamo a vivir en contra de la corriente del mundo, por 

eso ustedes son Mis héroes, porque Mis caminos son para valientes. 

 

Los tibios se caracterizan por crecer y crecer, pero en el menor 

contratiempo, dejan ver claramente el vacío que llevan por dentro, no sin 

antes llevarse junto a sí, a todos los que no están firmes.  
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Los que se sienten satisfechos y autosuficientes, no Me necesitan; ya lo 

tienen todo, permanecen sobre un pedestal del que no desean bajar,   

quien cree poseerlo todo, no necesita de los hermanos, el orgulloso se 

engrandece aún cuando sobresale solo, hasta que su mismo orgullo le 

hace caer y no levantarse.  

 

Hoy les llamo a saber distinguir, quién es barro en manos del Alfarero y 

se deja moldear a imagen y semejanza de Su Señor, y quién tiene los 

pies de barro, porque cae en medio de un estruendo. 

 

Mis amados hijos, hoy les invito a ser humildes por excelencia, el humilde 

no es débil, al contrario, éste madura en la fe, y es precisamente lo que 

deseo de cada uno de ustedes. Permítanme conducirles para que no 

sientan que el camino es imposible de transitar. 

  

YO ESTOY AQUÍ, FRENTE A CADA UNO, Mi mano permanece frente a 

ustedes, tan sólo permítanme conducirles.  

 

Mi Corazón late a prisa por los Míos, cada oración de uno solo de Mis hijos 

es incienso que se eleva hacia Mi Casa.  

 

La fidelidad, la entrega, el amor hacia Mi Madre y la obediencia a Sus 

constantes ruegos por todo el mundo, es luz que hace palpitar de Amor 

Mi Corazón, y Me lleva constantemente a derramar Mi Misericordia por 

toda la creación. Ustedes son Mi tesoro, por ustedes Me entregué, por 

cada uno, y ni el más pecador de todos, permanece fuera de Mi 

Misericordia cuando Me mira arrepentido y con firme propósito de 

enmienda. 

 

Mi misericordia me lleva a proteger a Mis hijos, a mantenerles en Mi 

regazo, a llamarles a caminar con la seguridad de que, en ningún 

momento, en ningún momento Yo les dejaré; Mi Amor es infinito y supera 

cuanto el hombre pueda imaginar, tan solo permanezcan cerca de Mí. 

 

Mi misericordia, llega a los confines de la tierra, y busca con sed, almas, 

para aliviarles sus penas, y rescatarles del lodo. 
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Cuando claman a Mí, Soy Luz. (Cfr. Jn. 8,12)  

Cuando tienen oscuridad, Soy Sol. 

Cuando tienen frío, Soy Amor. 

Cuando se sienten lastimados, Soy Fuerza. 

Para aquellos que por seguirme son perseguidos, Soy Bálsamo. 

Para aquellos que por amarme son despreciados, Soy Vida,            

alimento, agua, aire.  

 

“SOY EL QUE SOY”. (Ex. 3,14) 

 

Hijos míos, aún hay tiempo, regresen a Mi redil, no esperen a que caiga 

la tarde.  Aquí Estoy, a ti llamo, a ti te llamo, no a otro, sino a ti que por 

Mi Misericordia llega esta Mi Palabra. 

 

Aquí está Mi fuerza, para que la hagas tuya,  

Aquí está Mi Amor, para que lo hagas tuyo,  

Aquí Estoy frente a ti.  

 

Ven, Tu Jesús te llama. Ven a Mí hijo. Ven a Mí…                                                

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  

27 JUNIO 2009 

 

Amados Hijos De Mi Corazón Inmaculado: 

 

Unidos en el Amor Divino, son signo de fidelidad y entrega a la Voluntad 

de Dios. 

 

Hijos: así, como signo patente del Amor en la unidad de un solo Espíritu, 

les convoco a orar por la Iglesia.  Cada uno es parte fundamental del 

Cuerpo Místico, y como miembros de ese Cuerpo DEBEN PROCURAR 
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ADENTRARSE CON PRONTITUD EN EL PROFUNDO CONOCIMIENTO 

DE LA SAGRADA ESCRITURA, DE LOS MANDAMIENTOS, DEL SIGNO 

Y REGALO QUE CONTIENE CADA SACRAMENTO, DE LAS 

BIENAVENTURANZAS, DE TODO LO CONCERNIENTE CON LA 

RELIGIÓN CATÓLICA, APOSTÓLICA Y ROMANA, ya que no pueden 

decirse amadores de Mi Hijo, si no le conocen a profundidad; ni pueden 

tener las armas necesarias para defenderse, si es preciso, de las malas 

interpretaciones que algunos dan sobre la doctrina que Mi Hijo dejó 

instaurada, para salvación del género humano.   

 

HIJOS, CADA UNO, DEBE CAMINAR CON LA CONCIENCIA DE LAS 

CONSTANTES BENDICIONES QUE RECIBEN DE LA CASA PATERNA, 

conscientes de la Divina Misericordia, que sin cesar está en constante 

vuelo del Cielo a la tierra, para que todos los hombres tengan la gran 

bendición de mantener a su alcance, todos los auxilios que necesitan para 

vencer las pruebas y embates de cada día, con salud espiritual. 

 

Amados, cuando el cuerpo se enferma, de inmediato buscan al médico 

para que les dé alivio. Hoy les pregunto: cuando cometen pecado, 

¿buscan el sacramento de la confesión? Hijos, el caminar día a día 

acumulando pecados, se convierte en costumbre y esto sólo les lleva al 

alejamiento voluntario de Dios y fealdad del alma.  

 

Hoy les llamo a lavar y limpiar con prontitud el alma, acercándose al 

Sacramento de la Confesión y cumpliendo a cabalidad la penitencia, ya 

que en este momento, la conciencia de algunos de Mis hijos se ha 

endurecido a tal grado, que en estado de pecado mortal y conscientes de 

ello, se acercan a recibir el Cuerpo y Sangre de Mi Divino Hijo.  

 

Les llamo a ustedes a reparar este grandísimo dolor, al que es sometido 

el Corazón de Mi Hijo, cuando es recibido en tales condiciones; por esto, 

deben ser: 

 -ojos que reparan,  

-oídos que reparan,  

-manos que reparan,  

-pies que reparan,  

-pensamiento que repara,  

-corazón que repara.  
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Reparen por cuantas ofensas recibe Mi Hijo; es ésta la razón de Mi 

llamado, para que sean conscientes del regalo tan infinito que tienen en 

el Sacramento de la Eucaristía; SEAN CONSCIENTES DE LA 

PRESENCIA REAL Y VERDADERA DE MI HIJO EN LA EUCARISTÍA.  

 

Hoy les llamo a que se levanten, a despegarse de todo lo terreno, 

momentáneo y superfluo, para que se apeguen a la ´verdad infinita´, a 

la verdadera felicidad; les invito a negarse a sí mismos, con todas sus 

fuerzas, auxiliados por la fuerza de la Luz Divina que poseen en su 

interior; Mi Hijo desea hermosearles. 

 

Mis amados: bien saben que el mismo hombre está generando la 

prontitud del cumplimiento de grandes catástrofes, castigos que él mismo 

se genera para sí. La persecución de Mis hijos no está lejana, la violencia 

crece aceleradamente, ante un hombre endurecido por el deseo de 

asemejarse a su Creador, y entregado al placer en toda su magnitud. Es 

ésta la razón de Mi urgente llamado para que se acerquen a Mi Hijo 

presente en la Eucaristía, pero con la debida preparación, para que no le 

ofendan más.  

  

EN ÉL SOLO EN ÉL ENCONTRARÁN LA FUERZA PARA SER FIELES. 

 

Acudan al verdadero alimento, no olviden que el “Tesoro permanece en 

vasos frágiles”, salgan del engaño tan común en este tiempo y que se 

proclama a viva voz, afirmando que ya Mi Hijo padeció por todos, y el 

hombre está en la tierra para ser feliz aun sumergido en el pecado. 

Venzan la carne, son hijos del Rey, vénzanla con la penitencia y el ayuno, 

venzan el mal con la verdad, porque el mal procede del maligno, mediante 

el engaño.  

 

El dueño de la mentira se ensañó en contra del hombre borrando de su 

corazón el gran don de la humildad, y debo decirles que EL HUMILDE 

POSEE POR AÑADIDURA TODOS LOS DONES, y es que la humildad 

en el hombre es sello indeleble, que como cera se impregna en el ser, 

dando paso a una cierta inmunidad, ante tanto contagio que anda en el 

aire buscando a quién envenenar por medio de la envidia y de la 

vanagloria. 



 

 

 

62 

 

Amadísimos de Mi Corazón; ESTA MADRE LES LLAMA A MANTENER 

ESA FUSIÓN CON LA CASA PATERNA, PARA QUE DESCIENDAN 

SOBRE USTEDES LAS MISERICORDIAS DIVINAS, y así sean esos que 

marcan la diferencia en la tierra.  

 

Hijitos, la luz no es para permanecer escondida y así cada uno tiene que 

ser esa Imagen Divina que se da a los hermanos en un continuo acto de 

amor. 

 

Es urgente que todos Mis hijos se unan en oración, es urgente; la 

humanidad permanece amenazada ahora más que en otro momento.  

 

LES CONVOCO A UNIR LOS CORAZONES EN UNO SOLO EN EL 

REZO DEL SANTO ROSARIO TODOS LOS DÍAS A LAS 6 DE LA 

TARDE; EN CADA PAÍS A LAS 6 DE LA TARDE. 

 

Esta oración no se debe perder, debe ser continua; ya verán ustedes Mis 

amados lo que lograrán minimizar con esta Cadena de Oración. 

 

TENGAN PRESENTE QUE NADA SE DA SIN QUE MI HIJO AVISE A 

LOS SUYOS, 

Y ÉSTE ES UN AVISO: UN AVISO POR AMOR DIVINO. 

 

Les amo, Mis pequeños y grandes héroes de este tiempo,  

Les amo; son Mi tesoro.   

Son Mis hijos fieles en quienes el Cielo encuentra complacencia. 

 

Quedan en Mi Corazón. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

3 JULIO 2009 

 

¡SANTÍSIMA MADRE, HIJA DE DIOS PADRE; VEN EN AUXILIO DE 

LA HUMANIDAD! 

 

¡MADRE DE DIOS HIJO; PROTEGE A TUS HIJOS! 

¡SAGRARIO PURÍSIMO, LÍBRANOS Y ALEJA TODO MAL! 

 

Amadísimos Míos: 

 

Hoy les llamo a ser manantiales de amor y caridad,  

para que unidos en TOTAL FUSIÓN a Nuestra Trinidad,   

se ofrezcan por todos sus hermanos. 

 

Bien saben, Mis fieles, que miro todos sus sacrificios y éstos no son en 

vano. Tomo en cuenta todos sus actos. Hasta el que consideran mínimo, 

ante Mí, es de infinito valor.  

 

Mi Pueblo fiel les amo tanto, que les llamo a no figurar, sino a actuar y 

esparcir por doquier una estela de caridad, ´MEDIANTE LA ORACIÓN´, 

para combatir las fuerzas que se ciernen sobre la humanidad, 

acrecentadas por tanta falta de fe y por tanto individualismo que mueve 

al hombre, manteniéndole en un constante vaivén, sin encontrar un 

puerto seguro dónde atracar. 

 

Hijos, la creación se rebela contra el hombre porque éste ha perdido esa 

semejanza Divina, que le concede la superioridad sobre todo lo creado.  

El pecado voluntario va eliminando las bendiciones que la Mano de Mi 

Padre plasmó en Sus hijos; el alma, afeada por el pecado, se hace 

indiferente ante la creación en general, y ésta se vuelve en contra del 

hombre, rechazándole una y otra vez. 

 

Hijitos míos, la desobediencia, la indiferencia, son un imán, que en este 

momento se mantiene sobre la tierra, y se desborda poco a poco sobre 

la humanidad, apresurando el tiempo del cumplimiento de cuanto Mi 

Madre y Yo les hemos anunciado. 
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La violencia crece en el mundo, el comunismo camina solapadamente, 

para dar cumplimiento a las profecías, y ustedes no se percatan de ello; 

los anticristos modernos se levantan para causar dolor a los Míos, 

persiguiéndoles sin compasión. 

 

Amadísimos Míos: hoy miro cuanto nació de la Mano de Mi Padre y Mi 

Corazón sufre ante esta humanidad sumida en el pecado, dando vida y 

muerte con su libre albedrío. ¡Cuánto se duele Mi Corazón! ¡Cómo dan 

muerte despiadadamente a indefensos inocentes mediante el aborto!  

 

Hoy miro nuevamente a Sodoma y Gomorra, y Yo aviso y envío 

misericordia mediante Mis profetas, y soy despreciado y retado: ESTA ES 

LA CAUSA DE LA PURIFICACIÓN QUE SUFRIRÁN LAS NACIONES, 

UNA A UNA. 

 

Pueblo Mío:  

 

PERMANEZCAN DESPIERTOS (Cfr. Ef. 5,14). 

VENDRÉ PRONTO; VENDRÉ SIN QUE ME ESPEREN  

(Cfr. Mt. 24,42). 

 

CUANDO EL MAL SE SIENTA TRIUNFADOR, MI ESPÍRITU SANTO 

VENDRÁ A APAGAR EL HUMO DE LA HOGUERA. 

NO TEMAN, UN SOLO SOPLO DESVANECE EL HUMO. 

 

Hoy llamo de manera especial a Mis Sacerdotes: 

  

Les llamo a ser fortaleza de Mi pueblo, a guiarles sin falsos modernismos.  

Les llamo a cumplir a cabalidad su misión; a ser fuerza que combate el 

mal, a ser cumplidores de Mi Voluntad, mediante el ejemplo, viviendo el 

Evangelio, a amar a Mis fieles, a no tomar a la ligera el Sacramento de la 

Confesión ni la penitencia. BUSQUEN EL BIEN DE LAS ALMAS Y NO 

OLVIDEN QUE SU MAESTRO JAMÁS DESESTIMÓ A CRIATURA 

ALGUNA, NI LE VENCIÓ EL CANSANCIO PARA PREDICAR A TIEMPO 

Y A DISTIEMPO. Les llamo Mis predilectos a amar ese momento en que 

en sus manos, Yo Me hago presente en el altar. 

 

¡Es en sus manos en las que Me confío, para darme a Mi pueblo! 
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¡NO ME TOMEN A LA LIGERA, NO ME ELEVEN Y ME DEJEN CAER 

TAN FÁCILMENTE,  COMO SI NO RECONOCIERAN MI CUERPO Y 

MI SANGRE EN SUS MANOS! 

 

¡CONTÉMPLENME! Y DEN FE A MI PUEBLO. 

 

LOS MÍOS NECESITAN DE LA FUERZA DE MIS CONSAGRADOS, 

PARA MANTENERSE FIRMES EN ESTOS MOMENTOS EN QUE SE 

ACERCAN PURIFICACIONES PARA LA HUMANIDAD, Y EN QUE 

LOS EMBATES DE LA NATURALEZA ESTREMECERÁN AL HOMBRE, 

Y LE SOBREVENDRÁ LA OSCURIDAD. 

 

Amadísimo pueblo Mío, Yo vivo, Yo vivo, y vendré por los Míos, tengan 

fe, Yo les defenderé (Cfr. Mc. 13,11). Mi misericordia es infinita y 

permanece frente a cada uno de ustedes. 

 

Les amo, Mis hijos, les amo. 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 

 LA SANTÍSMA VIRGEN MARÍA 

5 DE JULIO 2009 

 

Amados hijos: 

 

Soy Madre de la Humanidad, Mi Corazón palpita por cada uno de ustedes. 

Todos son Mis amadísimos hijos, ninguno permanece fuera de Mi Corazón. 

 

Son las criaturas humanas las que se alejan de Mí, y no Me miran como 

Madre. Pero al pie de la Cruz, Mi Hijo Me entregó a todos (Cfr. Jn. 19, 

26); no a un grupo, sino a todos y por toda la humanidad estoy aquí. Una 
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y otra vez anunciando, llamando, clamando el regreso de todos Mis hijos 

a una vida en Dios. 

 

AMADÍSIMOS DE MI CORAZÓN; ESTA MADRE DE LOS ÚLTIMOS 

TIEMPOS, VIENE A USTEDES A PEDIRLES QUE NO DESECHEN MIS 

LLAMADOS. 

 

Las oraciones son en este momento el arma importantísima que necesita 

la humanidad para enfrentar la proximidad de los grandes 

acontecimientos. La Iglesia está siendo atacada una y otra vez por las 

insidias de satanás, para ser severamente dañada a causa de la división. 

Los lobos con piel de oveja buscan la división de la Iglesia para socavar 

el trono de Mi Pedro, “Benedicto XVI”. Tergiversando sus palabras darán 

un gran paso para combatir duramente la fidelidad de Mi Pedro y atacarle 

sin piedad, el mal no se quitará las sandalias para pisar suelo santo y 

traerá sufrimiento a Mi Pedro. 

 

Mis hijos se confundirán y seguirán a quien permanece detrás del gran 

usurpador. Cuando Mis hijos despierten y tengan conciencia de su error, 

estarán llorando amargamente en medio de grandes sufrimientos. 

 

Hoy les llamo a orar. Son el Pueblo fiel de Mi Hijo, y deben unirse para 

fortalecerse y mantener esa fe que les da la seguridad de que no están 

solos, Mi Hijo está en ustedes. 

 

Queden en la paz de Dios. 

 

Les amo. 

Mama María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

15 JULIO 2009 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón: 

 

Les amo a cada uno, les amo.  Hoy una vez más vengo a ustedes a 

llamarles a mantenerse en estado de gracia, A QUE VIVAN LAS 

BIENAVENTURANZAS UNA A UNA, para que sean humildes y 

verdaderos espejos en donde el amor de Mi Hijo se refleje a plenitud.  El 

hombre debe creer nuevamente en sí mismo y en sus semejantes. 

 

Amados hijos les amo: ¡Son Mis hijos y Mi Corazón está abierto para 

todos!  Como Madre, anhelo ese reencuentro con los míos, con aquellos 

que no me sienten ni me reconocen como Madre.  A ellos los espero para 

acogerlos en Mi Corazón.  Estaré esperándoles en el camino, aquí estaré.  

Mi corazón es un Arca en donde todos pueden entrar para ser amados y 

protegidos de los tiempos difíciles que se avecinan (Cfr. Ap. 11,19). 

Podrán permanecer en Mi Corazón para que las aguas tempestuosas de 

falsas ideologías no les arrastren ni les atemoricen. Aquí estaré en los 

momentos en que la naturaleza se rebele y necesiten Mi protección. 

 

Hijitos; no es un llamado más, es una súplica de esta su Madre que 

habiéndoles anticipado por Gracia Divina cuanto va a acontecer, viene 

ante ustedes a ofrecerles esta Arca de Salvación, “Mi Corazón 

Inmaculado”.   

 

El mal no podrá contra Mis hijos porque los Míos portan el arma que hace 

temblar al demonio: El Rosario. Si tuvieran conciencia de la grandeza del 

Santo Rosario, no dejarían pasar un día sin meditarlo.  Mi Hijo me los 

entregó, y Yo les entregué el arma con la cual vencerán. 

 

Amados míos: deben hoy ser almas orantes y acompañar a Mi amadísimo 

Pedro con el rezo del Santo Rosario, pues las aguas se están moviendo 

contra la barca de Pedro, y es sumamente importante que ustedes: 

pueblo fiel, ustedes: Iglesia: OREN, AYUNEN, OFREZCAN, para hacer 

llegar toda la fuerza espiritual que nuestro amado Benedicto XVI necesita 

para permanecer en el timón.  Necesitan de la oración de unos por otros.  
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Es importante en este tiempo la ORACIÓN, es una muralla y ésta debe ir 

creciendo día a día. 

 

Hijitos: Hay sed, sed, sed de Dios.   

 

Ustedes tienen que llevar esa agua que sacia la sed, no sólo con la palabra 

sino siendo testimonio; no sólo con la oración sino siendo testimonio. 

 

Deben acudir diariamente a la Eucaristía, pero deben continuar viviendo 

la Santa Misa durante el día y durante todo el resto de la vida. 

 

Amados: continúen siendo eco de mis peticiones, acerquen a sus 

hermanos a la oración, invítenlos a sumarse a la muralla de oración 

permanente, ya que la proximidad de los acontecimientos y cercanía del 

cumplimiento de las profecías, está generando el descontrol que pueden 

ver en la naturaleza y que traerá sufrimiento a toda la humanidad. 

 

Hijitos, no desoigan Mis peticiones.   

 

Yo les amo y deseo que se alimenten espiritualmente para que así 

resistan los momentos difíciles que se acercan. 

 

No se alejen de la misericordia Divina: Los ángeles de Dios están a la 

espera de aquellos hijos que clamen misericordia, para acompañar sus 

peticiones hasta el Trono de la Santísima Trinidad (Cfr. Ap. 5,8). 

 

Les amo hijos, tengan paz. 

Vivan en el amor de Mi Hijo. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO   

23 DE JULIO 2009 

 

Amadísimos Míos… 

 

¡LES BENDIGO, SON MI GRAN TESORO!, “SON MIS HIJOS” 

 

Hoy les llamo a continuar esa unidad en la ORACIÓN, ésta es bálsamo 

que asciende hasta Nuestro Trono, y retorna a la humanidad en 

abundantes bendiciones, para que cada uno de ustedes se mantenga con 

esa fuerza única de Mi Pueblo fiel. En todos los momentos ha sido Mi 

Pueblo fiel el que se ha mantenido unido en uno solo, para luchar y vencer 

en Mi Nombre. 

 

Mi misericordia es escudo protector y defensor, es escudo forjado con 

infinito amor, y bien saben que el amor es el arma que vence y derrota 

las fuerzas malignas. La oración da fortaleza para levantarse en cada 

caída. 

 

Hijos amadísimos, Mi Madre les está congregando, mediante constantes 

llamados. 

 

Estamos uniendo a Mi Pueblo, desde todos los extremos de la tierra; 

estamos alertando a todos los fieles, para que una sola sea la Palabra y 

no exista confusión, y de esta manera disciernan cuál es la Palabra venida 

de lo alto y cuál les puede desviar de lo que es Nuestra Voluntad.   

 

AMADÍSIMOS, HOY LES LLAMO UNA VEZ MAS A SEGUIRME 

 

… Sabiendo que Mi camino es de valientes, 

… La renuncia diaria es de valientes,  

… El cambio de vida, el alejarse del pecado, el ser humilde, el ser solidario, 

el portar la bandera de Mi Amor, hijos, es de valientes. 

 

Y sé bien que cada uno de ustedes, Mis hijos, a los que hablo en este día; 

ustedes Mi Pueblo, son esos valientes, esos héroes, que He venido a 

buscar, para que vivan y difundan Mis llamados y los de Mi Madre, Madre 

de toda la humanidad. 
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HOY LES LLAMO, A NO RENUNCIAR, A NO DESANIMARSE, A 

CONTINUAR  EN MI CAMINO EN MEDIO DE LA AVALANCHA DE LO 

MUNDANO. 

 

No olviden amados Míos, que no caminan solos; la cruz es una y no la 

portan solos. Aunque en ocasiones ésta parezca demasiado pesada, no 

olviden jamás, que Yo la cargo junto a cada uno; no olviden que transité 

el camino al Calvario antes que ustedes, para que éste les sea más 

llevadero. 

 

No olviden que la Cruz está fusionada en una sola:       

                                                

LA CRUZ DEL HOMBRE ES MI CRUZ. ES ÉSTA LA RAZÓN POR LA 

CUAL…  

ES VICTORIA Y NO DERROTA, ES VIDA Y NO MUERTE, ES 

RESURRECCIÓN. 

 

Y eso deseo de cada uno de ustedes hijos: que vivan en una constante 

resurrección de amor. Sean constantemente servidores, cumplidores, 

amadores de Mi Palabra, sin mirar al lado, sin criticar al hermano, sino 

siendo ese testimonio vivo, permanente, constante de lo que es Mi Amor 

infinito, Mi Misericordia infinita. 

 

Mi Madre les llama constantemente a ser testimonios vivos, es la Madre 

de cada uno de ustedes la que da el ejemplo, sirviendo a todos sus 

semejantes, siendo signo de unidad. Ella vino a servir, y hoy les llamo a 

ser imitadores de Mi Madre: “sean servidores de sus hermanos”. 

 

HIJITOS, ¿ME AMAN?...  ¡CONFÍEN EN MI! 

 

No desesperen ante lo venidero, confíen en que Mi Misericordia les espera. 

Yo tengo sed de los Míos, regresen a Mí: un pecador arrepentido es fiesta 

en Mi Casa.  

 

AQUÍ ESTOY EN ESTE MOMENTO, FRENTE A TI, TAN SOLO TOMA 

MI MANO, MIRA, ESCUCHA MI CORAZÓN QUE LATE POR TI, DAME 
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TU MANO, SOY TU JESÚS, VEN A MÍ, ARREPIÉNTETE; PARA MI 

SERÁ LA PRIMERA VEZ, YO TE AMO, A MI MANERA. 

 

Hijitos, les estoy congregando en un solo Pueblo, en Mi Corazón, en Mi 

Misericordia, en el Corazón de Mi Madre.  Tengan fe, no teman, 

¡Despierten! el tiempo se acorta, ¡DESPIERTEN, NO ESTÁN SOLOS! 

 

Sean testimonio. Les amo, Les bendigo. Son Mi Pueblo….      

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

25 DE JULIO 2009 

 

Hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 

LES BENDIGO, LES LLAMO A ENTREGARSE A MI HIJO, AL 

CUMPLIMIENTO DE LOS MANDAMIENTOS, PARA QUE VIVAN EN 

LA PAZ VERDADERA. 

 

Manténganse alerta, Mis hijos, porque la ambición del hombre no tiene 

límites, y ésta le llevará a combatir contra sí mismo.  Hoy impera la ley 

del más fuerte y esto va creciendo hasta que el hilo se romperá y la paz 

será una vez más pisoteada al antojo de los más fuertes. 

  

Amadísimos; miro con dolor, cómo va creciendo el comunismo en los 

países que antes tenían una paz sólida; es doloroso ver cómo la paz está 

en grave peligro. Está en manos de quienes no se preocupan por los más 

necesitados, sino al contrario, se dedican a oprimir a los humildes, a los 

necesitados, a los pobres, para doblegarles y así lograr que se unan a 

ideas totalmente contrarias a la caridad, al amor, a la Voluntad de Dios, 

y entonces se cumplirá, la rebelión contra la Iglesia´.  
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Amados de Mi Corazón: el comunismo está volando, como una peste más, 

y traerá como tal: dolor, opresión, muerte, hambre, persecución de 

inocentes. Es ésta la razón por la que insisto en la oración continua, 

fusionada la Iglesia en un solo corazón, seguros de que esta Su Madre 

vela por ustedes.  No permanecen solos, ni a expensas del enemigo; pero 

es necesario que continúen en unidad, que vivan lejos de lo mundano que 

afea el alma.  El pecado se disfraza de mil maneras y ustedes Mis hijitos 

tienen que permanecer en estado de gracia para que disciernan y no se 

dejen engañar, cuando los lobos con piel de oveja les presentan el pecado 

disfrazado de buenas acciones. 

 

Hijos: les llamo a que recen el Santo Rosario, les llamo a que 

permanezcan unidos, no lo olviden, Yo como Madre, les cubro con Mi 

Manto, les mantengo de Mi Mano, Me ofrezco como Arca para que, en Mi 

Corazón, permanezcan protegidos y mantengan la fe. Mi amor es 

manantial y deseo darles de esta agua que fortalece el espíritu, alienta e 

intercede. 

 

Amadísimos: la paz es un don de Dios, pero a la vez es y será una 

conquista de cada uno de ustedes, a quienes Mi Hijo les ha dado el deber 

de ser pacificadores. Hoy en especial les llamo a vivir la paz dentro de 

ustedes mismos, para que siendo testimonios vivos para todos sus 

semejantes, sean testigos de quien mora en su interior. 

 

ESTOS NO SON TIEMPOS PARA VIVIR A MEDIAS; EN ESTE 

MOMENTO SON LLAMADOS MÁS QUE EN OTRO TIEMPO A SER 

“VERDADEROS”, A VIVIR EN ESPÍRITU Y VERDAD (Cfr. Jn 4,24). 

 

LOS TIBIOS SERÁN ARRASTRADOS CON GRAN FACILIDAD HACIA 

EL MALY SUCUMBIRÁN EN LAS GARRAS DEL MALIGNO, LOS 

TIBIOS NO VERÁN LA LUZ VERDADERA, 

SERÁN FÁCILMENTE CONFUNDIDOS. 

 

Son mis hijos, y alrededor del mundo les anuncio, una y otra vez los 

acontecimientos que se acercan. Ya están sufriendo los embates de 

quienes sienten que poseen el poder humano en el mundo, ya están 

sufriendo los embates de la naturaleza que se revela en contra del hombre 

y sus pecados. 
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Hijitos, no se cansen; sé que la espera en ocasiones hace parecer que 

todo lo anunciado está muy lejos de acontecer. No olviden que Dios es el 

dueño del tiempo y las Copas se están derramando. 

 

Hoy les llamo a que continúen preparándose con lo necesario para 

enfrentar lo venidero, primeramente, en cuanto a lo espiritual, y luego 

preparen alimentos de primera necesidad; deben abastecerse para 

auxiliar a sus hermanos, la Mano de Dios multiplicará cuanto sea 

necesario, no duden de la Divina Providencia. 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón: OREN, OREN, OREN. 

 

No olviden que la Divina Misericordia espera al pecador para perdonarle, 

acogerle, amarle (Cfr. Lc. 15,11-32). 

 

Les llamo a apresurarse y buscar el perdón de los pecados; ningún 

pecador arrepentido es dejado de la Mano Divina. 

 

Les amo Mis hijos, les amo; son el Pueblo de Mi Hijo y Yo Su Madre. 

 

Mama María  

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  

30 DE JULIO 2009 

 

Amadísimos de Mi Corazón:     

 

¡HIJITOS, LES AMO, Y COMO MADRE DE TODA LA HUMANIDAD, 

LES LLAMO A MANTENER LA FE! 

 

No se desvíen del camino mirando hacia los lados; caminen mirando el 

Rostro de Mi Hijo, que con amor y misericordia les llama a acercarse cada 

día más a Él. 
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Hijos, ya se están viviendo las constantes negaciones de Mis llamados. 

 

Mis lágrimas alrededor de la tierra son por aquellos que no vuelven la 

mirada, que no abren el corazón, que no obedecen los constantes 

llamados de Mi Hijo y de esta Madre.  

 

Mis lágrimas son por el dolor que viven muchos de Mis hijos oprimidos 

por el poder del enemigo.  

 

Mis lágrimas son en este momento por los Míos que están siendo 

perseguidos, por los que desean silenciar Mis llamados para que no les 

alerte sobre la presencia del dragón que se lanza contra ustedes. 

 

Mis lágrimas son, por cuanto se avecina para la humanidad; son por 

aquellos que están iniciando su sufrimiento causado por el dragón del 

comunismo, que está tomando el poder, en medio de falsedades, para 

confundir a algunos de Mis hijos. (Cfr. Ap. 12,3). 

 

Amados, hoy deseo invitarles a retomar nuevamente Mis llamados. Es 

necesario que vuelvan a leer y recordar para que miren cómo aquello que 

parecía lejano, está ya moviéndose en medio de la humanidad; les invito 

a meditar Mis llamados en los lugares más reconocidos. 

 

Los más humildes tengan presente, que así como se alimentan las aves 

del cielo, así ustedes serán alimentados; tan sólo mantengan la fe en la 

Divina Providencia. Oren, pidan; Mi Hijo hará descender el Maná para 

alimentar a Su Pueblo. No olviden que cuanto tengan, será multiplicado 

en el momento necesario, pero mantengan la fe, en que jamás serán 

dejados de la Mano Divina. 

 

Amadísimos hijos, permanezcan alerta, ante las señales que se 

manifiestan claramente, para que como Pueblo fiel, se mantengan 

preparados y dén testimonio de lo que mora en su corazón.  Siendo ese 

lazarillo que guía al que lo necesita hacia la Luz que no se apaga, por 

sendas de fe, esperanza, caridad, amor. 
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HIJITOS, YO PERMANEZCO ANTE CADA UNO DE USTEDES. NO 

LO OLVIDEN:  

 

SOY MADRE, CUANDO MIS HIJOS LLAMAN, MI CORAZÓN NO 

SE RESISTE;  EN DONDE SE REÚNAN A ORAR E INVOCAR MI 

ASISTENCIA, AHÍ YO ME HAGO PRESENTE, NO ME RESISTO AL 

RUEGO, AL LLAMADO, AL AMOR DE LOS MÍOS. 

 

¡Les he hablado tanto sobre el poder y la importancia de la oración! 

 

YO NO ME RESISTO A LA MISMA; así que no duden que donde Me 

invocan acudo presurosa. 

 

No dejen de peregrinar a los lugares donde Me dirijo a ustedes. La fe Me 

cautiva y Yo estoy con cada uno de ustedes, la oración de los Míos Me 

cautiva. 

 

No pierdan la sensibilidad ante el dolor, ante la angustia de los 

semejantes; son uno solo en “Manos del Alfarero”, y crecen en la medida 

en que logren ser amor con todos los hermanos. 

 

No olviden la responsabilidad que han adquirido, en la oración de 

intercesión por Mi amadísimo Pedro, “Santo Padre”.  

 

Amadísimos de Mi Corazón: son el gran tesoro, les bendigo.    

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  

13 DE AGOSTO 2009 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
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Reciban Mi amor, amadísimos hijos; Mi Corazón permanece abierto para 

cada uno de ustedes. 

 

Bien saben que inevitablemente están viviendo ya el cumplimiento de las 

profecías, y saben que algunos de sus hermanos lo niegan, aunque todos 

son partícipes en una u otra forma, de cuanto acontece. Hoy muchos de 

los Míos rechazan el Amor de Mi Hijo y rechazan Mis llamados, este 

rechazo ha generado odio, tanto así, que hoy la muerte es cosa de 

hombres y no potestad ÚNICA de Dios. 

 

¡La violencia está acarreando a la humanidad tantas calamidades! 

HIJOS, LA CREACIÓN LES MIRA LEJANOS… ¡hay tanto pecado! 

 

Sobreabunda la soberbia, la avaricia, la lujuria, la ira, la gula, la envidia, 

la pereza. Estos vicios capitales son producto del trabajo laborioso de 

satanás, para perder al hombre en este momento tan tenebroso de 

decadencia. CAMINEN CON CUIDADO, Mis amados hijos. 

 

Hoy más que en otro tiempo satanás encuentra una y mil formas para 

engañarlos; hoy levanta pueblos enteros contra la fe, y él se mofa del 

hombre al que logra enlodarle en la necedad, para que después se 

lamente la criatura humana de su misma necedad, ya que ha sembrado 

“sólo cizaña”. 

 

Amadísimos de Mi Corazón: las Copas se ciernen sobre ustedes sin ser 

percibidas por todos; sólo por aquellos que permanecen fieles y atentos 

a los llamados de la Casa Paterna.  

 

Hoy es Mi Amor el que les alerta a permanecer en Gracia, a portar los 

sacramentales, a no olvidar esos “medicamentos de fe” que les He 

revelado para las enfermedades desconocidas, a bendecir cuanto 

ingieran, a prepararse con todo lo necesario, a conservar en cada hogar, 

no sólo la Sagrada Escritura sino libros de devoción, a no olvidar el agua 

bendita para signarse cada día, a rezar el Santo Rosario en familia y ser 

Amor a semejanza de Mi Hijo. 

 

Hijitos: les damos las arras y más para que se defiendan, para que se 

protejan.  
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Este es el tiempo de ustedes, de la respuesta amorosa a Dios 

Misericordioso, todo se les ha anunciado. 

 

Hoy en este tiempo de dolor, no logran mirar entre lo falso y lo verdadero, 

entre el bien y el mal. El corazón de muchos permanece eclipsado, no les 

permite escuchar Mi voz amorosa que clama a sus corazones el regreso 

al VERDADERO CAMINO. El orgullo del hombre le hará llegar al fondo por 

sus constantes rechazos a la Voluntad de Dios, y será la hora de satanás; 

a él le será dado poder sobre los que sean piedra de tropiezo al Plan 

Salvífico que como Madre de la humanidad y por designio Divino les 

traigo. 

 

¿HAN OLVIDADO MI LLAMADO EN FÁTIMA? SI REZARAN EL 

SANTO ROSARIO… 

¡CUÁNTOS SE SALVARÍAN POR LA INTERCESIÓN DE LOS JUSTOS! 

 

Hay quienes luchan contra Mí, porque desean que más almas se pierdan.  

Mi Hijo en la Cruz, estaba sediento de almas, y aún continúa sediento de 

almas. No sean ustedes los que Le den vinagre y no el mejor vino. Sean 

ustedes, amados hijos, los forjadores de la intercesión por sus hermanos, 

los que difundan la devoción al Santo Rosario.  

 

YO SU MADRE DESEO SALVARLES, Y EL TIEMPO SE AGOTA. 

OREN, OREN, OREN. 

 

JAMÁS HE DESATENDIDO LAS PETICIONES DE QUIENES ACUDEN 

A MÍ. 

 

Amadísimos, invoquen a San Miguel Arcángel, él está atento a socorrerles 

en todo momento, a llevarles por buen camino; Él permanece sobre el 

pueblo victorioso, perseverante y obediente de Dios, para protegerles. 

 

Hijitos: les amo, no desatiendan Mis llamados. Únanse en oración unos 

por otros. 

 

Les amo. 
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Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

9 SEPTIEMBRE 2009 

 

Amadísimos hijos: 

 

Les mantengo dentro de Mi Corazón, Arca donde protejo a todos los que 

acuden a Mí. 

 

Una vez más les llamo a mantenerse en una fe firme e inmovible, 

alimentada por la Eucaristía diaria, por la oración perseverante y por la 

continua petición para que el Espíritu Santo les asista en todo momento 

y así logren discernir ante el ir y venir de las continuas asechanzas del 

demonio, que en este tiempo arremete contra los hijos de Dios. 

 

El mal se presenta de mil formas, y sólo el discernimiento les llevará a 

tomar el sendero correcto. El enemigo está luchando insistentemente; 

permanece en una lucha constante contra cada hijo fiel.  El enemigo se 

mantiene en constante batalla para alejar, confundir y sobre todo, 

desanimar a la Iglesia de Mi Hijo. 

 

CUANTO ACONTECE ALREDEDOR DEL MUNDO: EVENTOS DE LA 

NATURALEZA, MATANZAS, HAMBRUNAS, PESTES… ES EL 

PRODUCTO DE CUANTO ESTÁ SEMBRANDO EL MISMO HOMBRE EN 

SU CORAZÓN.  No se valora la vida como don, sino como posesión, en 

la cual se puede decidir su final. 

 

Amadísimos hijos: esto no es, sino otra señal de cuanto desamor, de 

cuanta vanagloria hay en el corazón del hombre.   Mis hijos fieles me 

acompañan en este gran sufrimiento que Mi Corazón padece ante tanta 

ofensa contra Dios. 
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Cada uno de ustedes tiene que concientizar en lo que está sucediendo en 

el mundo; y con ojo fino, analizar estos acontecimientos detrás de los 

cuales se esconde el mismo demonio, preparando los corazones de los 

tibios para que actúen en contra de Su Dios, y en contra de sus hermanos. 

 

Esta posesión del demonio, que como dueño deambula por el mundo en 

busca de almas, que vivan lejos de Dios para apoderarse de ellas y traer 

más dolor a la humanidad; ha traído como consecuencia el que se den 

matanzas, el que se promulguen leyes para favorecer el aborto, el que 

proliferen otros medios de exterminio que se están utilizando hoy en día; 

el que no conmueva al corazón humano al mirar a un hermano muriendo 

de hambre, la indiferencia hacia el sufrimiento físico o espiritual de los 

semejantes. Esto no es normal entre aquellos que han sido creados por 

la Mano de un mismo Padre. Esto se llama desamor, odio, olvido, rencor, 

y es causado por el enemigo de los hombres, por el mismo demonio que 

endurece a los hombres, carcomiéndoles el corazón y saturándoles el 

mismo, con toda la maldad que él desprende como dueño de la oscuridad.   

 

Mis hijos: estas medidas que hoy son orgullo de muchos, como el 

matrimonio entre creaturas del mismo sexo, el aborto, la adopción de 

niños por parejas del mismo sexo, el que se den órdenes para sacar 

intempestivamente y sin ningún temor el Nombre de Dios de todo acto u 

obra del hombre; estos pecados y otros que hacen sangrar el Corazón de 

Mi Hijo y el Mío, llevan en el tiempo, a recordar el pecado que vivía 

Sodoma y Gomorra. Y hoy, hijos, hoy debo decirles con dolor que el 

pecado actual ha superado el pecado del pasado. En este instante, el 

pecado ha tomado el poder, y éste es parte fundamental del modernismo, 

mayormente entre la juventud, pero no puedo negar que los mayores se 

ven también sumergidos en actos dolorosos en contra de la integridad de 

los indefensos. 

 

Hoy la humanidad mira el pecado como algo natural, está olvidando a Su 

Creador, y esto le acarrea al mismo hombre, males y enfermedades, las 

que son un signo fehaciente de la cercanía de cuanto se avecina para la 

humanidad.  Este es el tiempo en que la maldad ha penetrado tanto en 

el hombre, que ésta se vuelve en contra del mismo hombre. Sé bien que 

conocen las profecías, las cuales no han sido dadas a conocer para que 

pasen desapercibidas o para causar temor al hombre.  No, las profecías 
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han sido anunciadas para que el hombre las tome en cuenta y cambie, 

mas esto no ha sido alcanzado, y todo se está vertiendo sobre la 

humanidad.  

 

Hay oscuridad en toda la tierra. Es la oscuridad del pecado, que se está 

liberando sobre la misma humanidad y traerá lo que para el hombre será 

la noche larga, en donde los demonios saldrán de sus cavernas en busca 

de almas tibias o totalmente alejadas de Dios, para sumergirlas en el 

pecado. Es ésta la razón por la cual, ya en este tiempo, los secuaces del 

demonio de estatus inferior, están saliendo poco a poco, y de esta manera 

se están apoderando de la voluntad de las criaturas sin Dios, guiándoles 

para que cometan tantos crímenes, tantas aberraciones, tanta 

drogadicción, tanto ultraje contra los inocentes. 

 

Este tiempo, es tiempo de crisis.  El pueblo de Mi Hijo está en crisis a 

causa de su testarudez, del alejamiento voluntario hacia Dios, de adorar 

falsos dioses. El pasado se repite, y el hombre se castiga a si mismo, 

mientras no reconozca su pecado. La agresividad descontrolada, vive al 

lado de cada uno de ustedes; es ésta la razón para que no se separen de 

la oración, de la Eucaristía, del amor; sean verdaderos. 

 

Hijitos; ¿desean vencer la tentación? Oren para que no caigan, sean las 

lámparas que alumbren, sean unidad, mantengan la fe, para que canten 

victoria para la Gloria de Dios. 

 

LA MISERICORDIA DE DIOS ESTÁ FRENTE A USTEDES, AUN EN 

ESTE MOMENTO DE GRAN OSCURIDAD. DIOS ES AMOR, Y SU 

AMOR SE DA A LOS HOMBRES EN UN CONSTANTE ACTO DE 

DONACIÓN TOTAL; ASÍ QUE TOMEN ESE AMOR DIVINO QUE EL 

MISMO PADRE LES ESTÁ OFRECIENDO. 

 

Amadísimos hijos: permanezcan seguros de la Presencia Divina en cada 

criatura humana; que no les amedrenten los poderosos de la tierra, 

porque por encima de ellos, permanece “El que es dueño de cuanto ha 

sido creado”. (Cfr. Jn 1,1-3). 

 

Ustedes obedezcan, prepárense, no sean de los que escuchan los leves 

respiros de los gobiernos, dando falsas seguridades a los suyos. Ustedes 
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continúen guardando para los tiempos más difíciles, ya que estos están 

por venir; prepárense y no olviden que a quienes permanecen en fe, Dios 

les multiplica cuanto poseen, para que compartan con sus hermanos.  

 

Mis amadísimos hijos: esta Su Madre, les invita hoy a orar con fuerza y 

fe; tanta, que dé luz en donde hay oscuridad.  No olviden que Dios es 

Dios de amor y perdón. 

 

Les amo. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  

23 SEPTIEMBRE 2009 

 

Amadísimos de Mi Corazón: 

 

VENGAN A MI CORAZÓN, AQUÍ LES MANTENDRÉ UNIDOS Y 

PROTEGIDOS. 

 

Pueblo de Dios: 

 

Mi Corazón permanece abierto para todos; acérquense a ésta Su Madre, 

es necesaria la unidad del Pueblo de Dios. 

 

Unidad en oración, por cuanto sucede en todo el mundo: el caos del 

pecado está causando estragos por doquier, el caos del pecado está 

devorando corazones, conciencias, pensamientos. 

 

Amados, el pecado consume, nubla el pensamiento del hombre; es ésta 

la razón por la cual están viviendo tan grande violencia entre los seres 

humanos. 
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El multiforme aspecto del pecado bajo el cual se esconde éste, no permite 

que perciban la seriedad de cuanto se mueve alrededor de ustedes en 

este AHORA, en que la vida humana es mirada con desprecio. 

 

En este instante en que viven, el mal está en guerra abierta en contra de 

la humanidad y se vale de la negativa del hombre a obedecer el llamado 

de Mi Hijo a la conversión. 

 

El demonio se apodera de los hombres cada día más. La aprobación de 

leyes que van en contra de los mandamientos de la Ley de Dios, les hará 

caer en un abismo del cual no podrán salir, hasta que no reconozcan la 

ofensa cometida. 

 

El humo del mal está ascendiendo hacia el hombre y éste se deja 

contaminar consumiéndose en el fango con gran placer. Hijos, 

comprendan que se está preparando el camino del Anticristo, y éste viene 

levantando su imperio sobre el pecado en todos sus aspectos. 

 

Abran los ojos, miren lo que están permitiendo; ya que cuanto más daño 

se cause el hombre a sí mismo, más apresura la venida del que regirá el 

mal y la persecución de toda la humanidad, en especial de aquellos que 

por fidelidad a Mi Hijo, no serán seguidores del que traerá terror. 

 

Hijitos: miren cuánto poder está tomando el comunismo en toda la tierra. 

Está creciendo a pasos agigantados; la bestia dormida ha despertado y 

resurge con fuerza, comprando conciencias a través del dinero; miren con 

cuánta sutileza se están congregando los países pequeños y formando 

unidades satélites del comunismo, diseminando ideologías totalmente 

contrarias a la Voluntad de Dios. No está lejos la persecución abierta 

sobre quienes no profesen estas ideologías comunistas. Es éste el motivo 

de Mi llamado para que ustedes que Me escuchan, sean esos fieles que 

luchan mediante la oración continua y la prédica de un testimonio de amor 

al prójimo, de fe hacia la Santísima Trinidad. Acudan a recibir a Mi Hijo 

en la Eucaristía para que fortalecidos, continúen el camino sin dar marcha 

atrás.  

 

Refúgiense en Mi Corazón, combatan con el arma del Rosario, no lo dejen 

de rezar y ofrézcanlo por la humildad y por la fortaleza y conversión de 
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todos los herejes y pecadores. Ustedes el pueblo fiel, deben orar con 

fervor, sin decaer; la oración todo lo vence. EL QUE ORA, PERSEVERA. 

 

Mis Amados, es urgente, urgente, que se unan en cadena de oración en 

todo el mundo. Mi Hijo les escucha, más aún en estos momentos en que 

se escucha el gemir de la bestia que ruge con dolores de parto.1   

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón, renueven constantemente la 

Consagración a Nuestros Corazones, y albérguense en Nosotros. Mi Hijo 

y esta Madre les amamos y les protegemos.   

 

No se separen de este camino al que el Padre les llamó y les encomendó 

proteger; no se separen de la Iglesia que Mi Hijo instituyó. Sean fuertes, 

perseveren en la fe, no se desvíen, continúen unidos a la Santísima 

Trinidad y no olviden que Yo les mantendré en todo momento protegidos 

en Mi Corazón. 

 

Les amo. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

 

 

SAN MIGUEL ARCÁNGEL 

29 SEPTIEMBRE 2009 

 

Hijos del Dueño de Cielos y Tierra: 

 

NO TEMAN, SON HIJOS DEL REY,  

Y ANTE ÉL TODA RODILLA SE DOBLA. 

 

Caminen con seguridad adorando en cada acto que realicen, amando a 

Dios por sobre todas las cosas. Sean cumplidores de la Voluntad de Dios. 

                                                             
1 La bestia es el Comunismo. Ruge con dolores de parto porque está dando a luz a muchos nuevos 
grupos comunistas. 
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Son protegidos por el Padre; son la “Niña de Sus Ojos” pero deben 

mantenerse en el camino correcto.  

 

No se dejen envolver por lo mundano, esto sólo les desvía del camino y 

les lleva a titubear, a caer.  Estas son las estrategias del demonio: les 

presenta muy atractivo cuanto les aleje de esa Columna en la que todas 

las criaturas humanas deben caminar. Sean humildes; éste es el distintivo 

de los hijos de Dios.  Los orgullosos perecerán. 

 

PERMANEZCAN ATENTOS, QUE EL REY NO HACE NADA SIN 

AVISAR A LOS SUYOS (Cfr. Am. 3,7). 

 

Lo anunciado está dándose YA; es Ésta la razón por la cual las señales 

serán más evidentes de ahora en adelante. Que no les hagan creer que 

todo cuanto acontece tiene explicación, porque cuanta más explicación 

quiera el hombre darle a los asuntos de arriba, más confusión encontrará. 

 

Manténganse alerta sin temer, con fe y con la seguridad de que el Padre, 

el Hijo y el Espíritu Santo Les miran con infinito amor; y nosotros: 

“ENVIADOS DE DIOS PARA PROTEGERLES” estamos junto a ustedes 

para auxiliarles en todo momento que lo soliciten. 

 

VIVAN EN LA PAZ DE DIOS UNO Y TRINO. 

 

¡Quién como Dios!  

 

San Miguel Arcángel 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO  

3 DE OCTUBRE 2009 

  

Amadísimos hijos de Mi Corazón: 

 

UNA VEZ MÁS LES INVITO A ACERCARSE A MÍ, VENGO A LLAMAR 

A MI PUEBLO, A CONGREGARSE EN TORNO A MI MESA. 

 

Les amo; Mi Misericordia permanece abierta para todos, sin distingos, 

para todos, tan solo deben invitarme de corazón y con firme propósito de 

enmienda. 

 

Tantas cosas les dispersan, separándoles de Mí.  El mal les presenta 

tantas facetas tentadoras cada instante del día, para que no tengan 

tiempo de acercarse a Mí, y ustedes Mis amados, caen en la trampa y se 

envuelven en el mundo. 

 

Por eso Mis llamados al amor fraterno, al amor en las familias, a amar al 

prójimo, a ser testimonios de Mi Amor.  A ustedes Pueblo Mío, confío hoy 

la batalla para enfrentar el mal que cada día invade más y más corazones.  

Les encomiendo dar la batalla mediante el amor, siendo Mis testigos en 

todo momento. 

 

Es necesario que esparzan amor hacia todos sus hermanos, porque el mal 

está tomando posesión de quienes viven rechazándome, y con estas 

criaturas se está abriendo el camino esperado para tomar posesión de las 

almas y reclamarlas, cual gran usurpador.  En estos momentos el temor 

ante el rumbo que está tomando la humanidad a causa de la 

incertidumbre ante un futuro nada prometedor, es utilizado por la bestia 

que prepara su gran aparición, presentándose como ángel de luz, y 

portador de salvación para los pueblos.    

 

Y…. es que… ¿Qué ha hecho el hombre con Mi Creación?, ¿Qué hace el 

hombre con Mi Amor?, ¿Qué hace el hombre ante los llamados de Mi 

Madre, que intercede por ustedes?... RECHAZO es lo que recibimos, 

rechazo, burla, indiferencia, y hasta llaman locos a quienes obedeciendo 

Mis llamados, los dan a conocer a la humanidad. 
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¡Pobres hijos de Mi Corazón!, llorarán, llorarán ante el dolor que se van a 

acarrear al entregarse en manos de quienes buscan únicamente 

controlarles para entregarles en manos enemigas.  Serán entregados en 

manos de aquel a quien recibirán como rey, el que luego se tornará en 

rey de terror para Mi Pueblo.  ¡Tantas advertencias, tantas señales! y aún 

así caerán en manos del maligno, en manos usurpadoras. 

 

Se burlaban de Noé, cuando obedeció a Mi Padre; hoy se burlan y hasta 

persiguen a quienes Me obedecen y proclaman a viva voz Mis llamados. 

En el pasado el hombre desobedeció y trajo sobre sí mismo el castigo; 

hoy el hombre desobedece y abre sobre sí nuevamente ese imán que 

atrae el castigo que descenderá.   

 

Es ésta la razón de Mi llamado, para que ustedes que atienden Mi Palabra, 

sean luz, antorcha, faro, que clame a una sola voz, para que no se pierdan 

tantas almas, para que sus hermanos no cierren de esta manera sus 

corazones, a los llamados de Mi Casa. 

 

Amadísimos Míos: sus hermanos no comprenden la urgencia de Mis 

llamados y los de Mi Madre. Ustedes, OREN Y REPAREN; en este 

momento hay tanta violencia, que ésta se incrusta en el corazón humano, 

aun sin que éste lo perciba, es una plaga que se esparce sin ser deseada, 

pero es aceptada por muchos que no perciben la seriedad de los 

acontecimientos que les rodean. 

 

¡DESPIERTEN!, que la bestia está tomando posesión de la humanidad, 

a cambio de una falsa estabilidad en los pueblos. El aguijón de la bestia 

se ha introducido en el mundo, y está guiando con su veneno las mentes 

de los hombres, llevándoles a actuar en contra de Mis mandamientos. La 

sangre de los inocentes a quienes les niegan el derecho a la vida, caerá, 

sobre la humanidad. 

 

¡Qué gran ofensa está llevando en sus manos, quien actúa de esta 

manera! 

 

Mis amados hijos: no justifiquen el mal, Yo no les castigo; es el mismo 

hombre quien se castiga, por su falta de correspondencia a cuanto ha 

recibido de Nuestra Casa.  



 

 

 

87 

 

Amados: ya ni la misma naturaleza les reconoce, sino que se revela ante 

la desobediencia de la humanidad.  

 

¡YA ES EL MOMENTO ESPERADO!  

LA FALTA DE AMOR, ME OBLIGA A BUSCAR A LOS MÍOS. 

 

Vengo con Mi Misericordia. Vengo a buscarles.  

 

Una vez más les llamo a levantar la voz, a no callar, a ser valientes y 

alertar a los Míos. Una vez más les llamo a sellar las puertas de sus 

hogares con aceite bendito. Es necesario Mis amados, es necesario, pero 

sobre todo, es necesario que a cada instante se mantengan en una 

constante conversión, y permanezcan en estado de gracia. 

 

Yo les auxiliaré en todo momento. Levanten la voz, no callen; ustedes 

son Mis hijos, y Mis hijos levantan la voz con fidelidad. 

 

Únanse en Mi Corazón. 

 

Les amo, Pueblo Mío, les amo. 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

15 OCTUBRE 2009 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: Les amo. 

 

Congregados por el llamado de Mi Hijo, una vez más les llamo a ser fieles 

cumplidores de los Mandamientos, fieles observantes de los Sacramentos 

y seguidores de las Bienaventuranzas, como es deber de los hijos de Dios. 
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Caminan continuamente en medio del egoísmo de los hombres que viven 

sin Dios, sin amor en sus corazones, sin atender los llamados de Mi Hijo 

y los Míos. Estos permiten que el maligno los utilice para hacerles 

desfallecer a ustedes: hijos fieles, que en estos momentos están siendo 

asechados, tentados, bombardeados por quienes viven de lo mundano y 

se alimentan del pecado, para que declinen en la fe. 

 

Bien les ha anunciado Mi Hijo y ésta Su Madre, que estos ataques se 

darían, mas ustedes los miraban lejanos, como miran lejanos los 

acontecimientos que les hemos anunciado. No esperen la persecución del 

Pueblo fiel a Mi Hijo; ¡ya lo están viviendo! ¿O es que no miran cómo son 

perseguidos por sus mismos hermanos, tan sólo porque ustedes viven al 

revés del mundo? 

 

El enemigo desea cansarlos y alejarlos del camino recto por el cual 

transitan. Hoy ustedes son perseguidos; ya están adentrándose a los 

tiempos en que el maligno verterá su maldad entre los hombres para que 

la persecución de la Iglesia sea más evidente, ya que actualmente una 

gran mayoría de Mis hijos, deja pasar desapercibidos los actos inhumanos 

que están sucediendo en este preciso momento. 

 

Hijitos amados de Mi Corazón: ablanden el corazón, sean más sensibles 

ante el dolor del prójimo, colmen la creación de amor, mediante la oración 

continua. Se les ha dado las arras y más, oren para que no les encuentren 

dormidos, oren para que no caigan en tentación, ACUDAN, APELEN AL 

AMOR MISERICORDIOSO DE LA TRINIDAD SACROSANTA.  

 

Hijitos, no miren al pasado buscando mártires, miren alrededor de cada 

uno y encontrarán mártires por hambre, mártires por la guerra, mártires 

a causa del aborto, mártires a causa de sus mismos progenitores, 

mártires, mártires que puedo enumerar sin terminar; mártires del 

egoísmo del hombre por el hombre. 

 

Amadísimos de Mi Corazón: las señales son evidentes y si no las quieren 

mirar, es porque el corazón está demasiado atraído por los quehaceres 

del mundo que no les permite hacer un alto en el camino, para mirar la 

realidad que les rodea. 
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Hijitos, la humanidad se acerca vertiginosamente a su final y LA VENIDA 

INTERMEDIA DE MI HIJO ESTÁ PRÓXIMA. Les he llamado a sellar sus 

hogares, para que el mal y la peste pasen de largo, y se han apresurado 

obedientemente a seguir Mis instrucciones. Mas aún no entienden que si 

las puertas y ventanas del hogar están selladas y la criatura humana 

continúa siendo tibia, el mal y la peste entrarán y le harán sucumbir en 

el pecado. 

 

LES LLAMO A NO CANSARSE DE DAR TESTIMONIO DEL AMOR 

DIVINO QUE MORA EN USTEDES.  

CONFÍEN EN DIOS, EN SU MISERICORDIA Y VERÁN SU GLORIA. 

 

Este es el momento de doblar rodillas; oren, oren sin desfallecer, que Mi 

Hijo les dará un gran AVISO, prepárense para este gran día de 

Misericordia; prepárense porque el maligno estará al asecho contra 

aquellos tibios que no permanecen fortalecidos. 

 

Hijitos: saben que tienen en la mano la llave que les hará vencer toda 

batalla. ESTA LLAVE ES “EL AMOR”; sean testimonio vivo del amor de 

Mi Hijo, arrepiéntanse con prontitud, que este momento próximo no les 

encuentre en pecado. Muchos de sus hermanos se desesperarán este día 

al mirar el estado de pecado en que se encuentren. Cada uno de ustedes 

Mis amados hijos, se sentirá solo con su conciencia, cada uno estará solo 

ante su propio estado espiritual.  

   

Es ésta la razón por la cual les llamo: 

 a arrepentirse de los pecados cometidos,  

 a hacer firme propósito de enmienda,  

 a cumplir los Mandamientos,  

 a fortalecerse con el Cuerpo y Sangre de Mi Hijo en la Eucaristía,  

 a ser perseverantes en la oración,  

 a vivir en amor fraterno, 

 a no caer en las bajezas mundanas,  

 a mantenerse firmes en la fe, PARA QUE FORMEN PARTE DE LA 

NUEVA GENERACIÓN. 

 

Les amo, hijitos les amo.  
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ATIENDAN MIS SÚPLICAS, NO DESFALLEZCAN, SEAN 

OBEDIENTES; QUE EL TIEMPO SE HA AGOTADO. 

 

El Corazón Misericordioso de Mi Hijo les espera ardiendo de Amor. 

Yo les espero para albergarles en Mi Corazón y protegerles del mal. 

Atiendan este Mi ruego de amor. 

Vengan hijos: les conduzco hacia Mi Hijo. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  

7 NOVIEMBRE 2009 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón: Les amo. 

 

SON MI GRAN TESORO. 

CADA UNO PERMANECE DENTRO DE MI CORAZÓN. 

EN TODO MOMENTO LES PROTEJO CON MI MANTO MATERNO. 

 

Les llamo hoy a no separarse de la oración, deben ser lámparas que 

iluminen la obscuridad (Cfr. Mt. 5,16) que permanece en este momento 

sobre la humanidad. Cada día el mal se apodera de aquellos que viven 

sin Dios, y causa estragos sobre inocentes, el maligno se ha ensañado 

contra la vida; es esta la causa de tanta violencia, de tanta muerte, en 

manos del mismo hombre. 

 

Por eso les llamo a orar por sus hermanos. Ustedes deben ser 

intercesores, sin desfallecer, para que el Amor Divino que se derrama 

sobre todas las almas, sea acogido voluntariamente por todos. El mal se 

combate con amor, y ese amor que mora en ustedes, deber crecer 

aceleradamente para multiplicarse por toda la creación.  
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Ya les había anunciado con anterioridad sobre estos eventos de hoy en 

día, los que se aumentarán con el transcurrir de los días; así como les 

hablé de un evento que causará asombro y afectará a la Iglesia, ¡la que 

tanto amo!  

 

Esta es una razón más, para que se fortalezcan en la fe, para que se 

alimenten de la Eucaristía, para que caminen en unidad y no tambaleen. 

El maligno odia la unidad, y trata de separar a Mis hijos. Pero aquí estoy, 

y no les desamparo. 

 

Hacen caso omiso a Mis llamados, e ignoran deliberadamente que están 

viviendo “sólo” el inicio del cumplimiento de todo cuanto les he anunciado, 

buscan una explicación más para huir de la realidad, permanecen sordos 

a la Palabra que el Cielo les envía se burlan de cuanto es Dios, lo 

desprecian, hasta desean hacerlo desaparecer, esto no es, sino el 

producto del deseo de poder de quienes están preparando un gobierno 

único, una moneda única, mediante lo cual someterán a la humanidad 

para entregarla en manos del Anticristo, ¡que esto no les haga retroceder¡ 

no caminan solos, mantengan la fe. 

 

Hijos: ¡Abran los ojos! El hombre en su afán de poder, desea desterrar a 

Dios de Su propia creación, por eso acudo a ustedes Mis hijos, para que 

acrecienten la oración y se preparen para este presente tan difícil en que 

viven y para los venideros.  

 

Este ahora “presente” es difícil, “ahora, sí” porque todo se ha acelerado, 

se han adentrado vertiginosamente en el cumplimiento de las profecías.  

Ya les he anunciado anteriormente que viven el “ahora” porque el tiempo 

se ha agotado; pero no teman, la Misericordia de Mi Hijo es infinita, y 

todo aquel que se acerca arrepentido y enmienda su vida, es acogido con 

infinito Amor. 

 

Hijitos, les amo, sufro por la humanidad, intercedo por cada uno, miro 

con dolor cómo desechan a Dios, de todo lugar, y más sufro por aquellos 

que no desean a Dios en su vida. Ustedes ya lo saben, “vendrán tiempos 

en que el hombre vivirá sin Dios, serán tiempos más contaminados por el 

pecado, que los tiempos de Sodoma y Gomorra. (Cfr. Lc. 17, 29; Mt. 

10,15). Sobreabundará el pecado y el hombre se entregará en manos de 
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aquel que vendrá a usurpar el Trono de Pedro; aquel que vendrá por el 

botín, por las almas para conducirlas al fuego eterno.  

 

Serán días de dolor, persecución y muerte; pero AL FINAL MI CORAZÓN 

INMACULADO TRIUNFARÁ, Y LA SERPIENTE JUNTO A LOS SUYOS 

SERÁ ENCADENADA, Y LOS HIJOS DE DIOS, VIVIRÁN 

ETERNAMENTE. 

 

Hijitos: adelante, oren para que no caigan en tentación, que el enemigo 

no les encuentre dormidos. Continúen dando amor, e iluminando en 

medio de la oscuridad, cada uno es una antorcha en la que Mi Hijo refleja 

Su Amor. 

 

Les amo. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

NOVIEMBRE 27 2009 

 

Amadísimo Pueblo Mío: 

 

Reciban Mi bendición. Una vez más vengo a Mi Rebaño, a los Míos, a 

quienes pido amor, amor, para sus hermanos; amor en todo momento. 

Así como lo reciben de Mí, deben transparentarlo hacia sus semejantes. 

 

En este momento en que la humanidad se sume en el desamor, ustedes, 

Mis soldados, deben combatir con Mi Amor, y unidos en uno solo, 

VENCEREMOS, a pesar de que ante ustedes todo parezca contrario.  

 

Mi camino no es fácil mas está colmado de satisfacción, de fortaleza, de 

fe, porque Yo no les dejo solos, y Mi Madre les socorre en todo momento; 
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así como Mis ángeles les miran constantemente, para mantenerse al 

frente de cada uno de ustedes y encauzarles en el camino. 

 

No es fácil, para ustedes Mis amados, el momento presente. El corazón 

se duele ante tanta violencia, maldad, falta de sinceridad, mentira, pero 

sobre todo falta de fe en Mi Palabra y desobediencia a Mis llamados. 

 

La naturaleza les muestra la prontitud de los acontecimientos y la 

humanidad camina sumida en el desenfreno, que cada día le lleva a 

desvalorizar el don de la vida, a vivir como en una selva, en donde el más 

fuerte es el que mantiene su lugar. 

 

Mi Corazón se duele por tanta maldad existente; ya no puedo detener 

cuanto se avecina. En adelante, ustedes que sí conocen Mis llamados y la 

urgencia de los mismos; ustedes sí mirarán cada señal con confianza en 

Mi protección, pero a la vez con asombro ya que conocen bien el 

desenlace de los mismos. 

 

¡Tanto les he llamado a reconsiderar el obrar y actuar de cada uno!, mas 

el cotidiano vivir les envuelve una y otra vez en ese precipicio, del cual 

no puedo rescatarles si no cambian de vida.  Pronto muy pronto, la misma 

naturaleza les irá marcando el paso. Ella se rebela contra el hombre cada 

día más, ella que es afín a nuestra Voluntad, se rebela contra el mismo 

hombre que le hace padecer cada día, porque camina en contra de Su 

Creador. 

 

Hoy llamo a Mis fieles a redoblar la oración, para que mantengan esa fe 

invencible, firme, en la que se refugien no sólo ustedes y los suyos, sino 

todo aquél que se acerque a ustedes.  Son Mi esperanza, para que no se 

pierdan más almas, ésa debe ser la consigna de cada uno de ustedes, Mis 

fieles: ganar almas, hacerles ver la verdad de los acontecimientos y 

redoblar la oración, sin olvidar que el rezo del Santo Rosario es bendición, 

bálsamo, escudo, espada; es defensa, amor, y protección.  

 

Es urgente que el mundo conozca y sea consciente del instante en que 

viven, y sólo mediante la difusión de Mis llamados, es que algunos se 

conmoverán y se detendrán a pensar en los signos de este instante.  
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Hijitos, Mi Israel: el momento apremia, prepárense, el momento apremia. 

El cumplimiento está a las puertas, la violencia, la decadencia moral, Me 

lleva a precipitar todo lo anunciado por amor a ustedes, por misericordia. 

 

Mi Amor sobrepasa todo límite que se imagine el hombre; basta un solo 

instante en que se arrepientan sinceramente, para que Yo perdone y ame, 

ame y perdone.  En su lugar recibo ofensas, olvido, desprecio; en su lugar 

los países aprueban leyes con las que se burlan de Mí, con las que 

abofetean Mi Rostro una y otra vez, ignorándome, desafiándome, 

alejándome de la vista de los Míos para que Me olviden, aceptando leyes 

vergonzosas mediante las cuales, criaturas del mismo sexo se unen, 

causando dolor a Mi Corazón.  

 

Amadísimos Míos: esto es sólo el inicio de cuanto espera a la humanidad; 

humanidad que salió de la Mano de Mi Padre por amor, y ahora se torna 

en contra del Amor Divino, para sumergirse en las garras de satanás que 

bien les está engañando y les alejará de Mí, porque dejarán de mirarme, 

de amarme, de necesitarme. 

 

Ustedes Mis fieles: oren, para que cuanto Mi Madre anuncia 

insistentemente, venga pronto, venga pronto, y no se pierdan más almas. 

Parece que una y otra vez les repito lo que ya saben, pero es que Mi 

Pueblo, en ocasiones olvida Mi Palabra; y es Mi deber, traerles a la mente, 

al corazón, la cercanía de cuanto les He anunciado.   

 

Amados: comprendan la urgencia de Mi llamado. ¡Ya no hay tiempo, ya 

no hay tiempo, ya no hay tiempo!  Manténganse cerca de Mí, de Mi Madre; 

pidan fortaleza, y no se precipiten en el actuar, para que den testimonio 

de Mi Amor que mora en ustedes. Sean valientes, no teman defender la 

fe en Mi Palabra, aunque por esto les llamen locos. No olviden lo que 

padecí por ustedes: Mi Tesoro.  Ahora cada uno tiene un tesoro que 

defender, por el cual luchar, y este tesoro son sus hermanos. 

 

Hijitos amadísimos de Mi Corazón, no hay tiempo. Y, ¿qué se debe hacer 

cuando no hay tiempo? Refugiarse y prepararse.  Así que, "el que tenga 

oídos que oiga" (Mt 11,15); la violencia aumentará a niveles desconocidos 

e impensables.  Así ustedes redoblen el amor, la unidad, la fe, y la 

oración. 
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Caminamos, sí, caminamos unidos al encuentro con lo anunciado. 

 

No teman, Yo estoy con ustedes, y Mis ángeles levantan sus espadas para 

defenderles. Mi Espíritu les da Palabras de sabiduría, para que calen en 

El corazón de aquellos que aún esperan una Palabra para regresar a Éste, 

que como mendigo de Amor, suplica, pide y ama. 

 

Sólo cuando el hombre se enfrente a su propia realidad deseará que el 

tiempo vuelva atrás. 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  

ADVIENTO 

28 NOVIEMBRE 2009 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 

Al dar inicio a este tiempo de bendición que es el “ADVIENTO”, intercedo 

ante el Trono de la Santísima Trinidad, por todos Mis hijos, a quienes 

recibí al pie de la Cruz de Salvación. (Cfr. Jn. 19,23) 

 

Vengo a llamarles una vez más, para que unidos a esta Madre, FORMEN 

UNA MURALLA DE ORACIÓN:  

    

LA MÁS GRANDE DE TODOS LOS TIEMPOS, y soliciten que los 

corazones se ablanden, las mentes se iluminen y la voluntad de la criatura 

humana acceda al llamado de Mi Hijo.  

 

Una es la MISIÓN: AMAR A DIOS SOBRE TODAS LAS COSAS Y AL 

PRÓJIMO COMO A SÍ MISMO” (Cfr. Mt. 22, 36-40). Este mandato 

Divino es misericordioso, no sólo para el prójimo sino para cada uno de 
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ustedes, Mis amados.  Hoy es urgente para el hombre concientizar en el 

Primer Mandamiento, hoy más que antes, ya que la humanidad camina 

lejos del amor y de todo lo que de él se pueda derivar.  

 

Amadísimos: es URGENTE, MUY URGENTE la unidad de los fieles. La 

división y la falta de amor es la fuerza del demonio, fuerza que ennegrece 

la mente y el corazón del hombre, llevándole a entregarse cada día a los 

vicios, a la violencia. POR ESTO ES DEBER DE MIS HIJOS LUCHAR 

CON EL ARMA DE LA ORACIÓN; CON EL ARMA PODEROSA DEL 

SANTO ROSARIO. 

 

Amadísimos de Mi Corazón: el hombre no es consciente de cómo se está 

alejando de su Creador; le busca explicación a cuanto acontece y en su 

lugar se dedica a perseguir a la Iglesia de Mi Hijo, sin mirar que, esto es 

sólo el cumplimiento de lo que por Voluntad Divina, les he anunciado 

alrededor de todo el mundo, en continuos llamados. La Iglesia está siendo 

perseguida abiertamente y esta persecución irá en aumento.  

 

¡LAS PROFECÍAS SE CUMPLIRÁN, PORQUE EL HOMBRE NO 

CAMBIA! 

 

Miro con dolor cómo la humanidad se va a castigar a sí misma por su 

desobediencia. El dolor viene generado por tanto crimen, por tanta 

blasfemia.   

 

Hijitos: el error del comunismo se esparce por la tierra como el aire y las 

señales se dan día a día sin que la mayoría se percate de ello, como está 

sucediendo en este momento. La hambruna será cada día mayor, los 

desastres naturales aumentarán, el deseo de poder de las grandes 

potencias desembocará en grandes calamidades para toda la humanidad.  

 

Amadísimos de Mi Corazón; que este tiempo de Adviento, acreciente en 

cada uno de ustedes el deseo del amor al prójimo, el deseo de la oración 

constante, el propósito de que cada palabra, movimiento, acto, 

pensamiento, sea adoración para la Santísima Trinidad y edificación para 

el Pueblo fiel. No caminan en vano, no navegan sin rumbo; la obediencia 

es el timón que asegura la llegada a puerto seguro.  
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CONTINÚEN UNIDOS; MI HIJO ES SOSTÉN DE SU PUEBLO. 

 

Esta Su Madre no se cansará de llamar a Sus hijos una y otra vez, cuanto 

sea necesario, para que consuelen “El Corazón de Mi Hijo y Mi Corazón, 

traspasados constantemente por tantos pecados, blasfemias, 

irreverencias e ingratitudes”. 

 

Sea éste, un momento de oración, de reparación, de amor, de intercesión 

por sus hermanos y de desagravio.  

 

Oren, es imprescindible la constancia en la oración. 

   

Les bendigo, amadísimos hijos. 

 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

DIOS PADRE 

2 DE DICIEMBRE 2009 

 

Amado Pueblo Mío: 

 

EN ESTE TIEMPO DE ADVIENTO ES DESEO DE NUESTRA 

TRINIDAD QUE SE GESTEN EN EL VIENTRE DE LA MADRE DE 

TODOS LOS HOMBRES. 

 

Es imprescindible en este instante que se alimenten, se nutran, se 

formen, se fortalezcan del amor de la Madre de toda la humanidad. Para 

que tomen de Ella Su mismo Amor, Su misma bondad, Su misma caridad, 

Su misma paciencia, Su misma amabilidad, Su mismo amor al prójimo, 

Su entrega incondicional a la Voluntad de Nuestra Trinidad; Su mismo 

Fiat en todo momento y en toda situación de su existir.  
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Es imprescindible que en este instante se alimenten de Su misma 

prudencia, de Su misma obediencia que en todo momento, sin mirar y sin 

escuchar otras voces, caminó con Su mirada fija en la Voluntad de 

Nuestra Trinidad. Así ustedes adéntrense, géstense en este momento en 

ese vientre virginal de la Madre, la que Les entregamos para que sea el 

Arca, el Sagrario en donde ustedes se alberguen, de donde se nutran en 

cada instante de su existir.  

 

 A cada uno les hemos entregado “un Tesoro”: Ha estado, está y estará 

frente a cada uno de ustedes, a todos por igual, sin discriminar a ningún 

hijo, por más pecador que éste se considere. Nuestra misericordia es 

infinita y a todos, como hijos nuestros, les damos la herencia en igual 

medida, mas, unos recogen más, otros recogen menos y otros no quieren 

recoger nada de Nuestra herencia.  

 

Este instante tan delicado para toda la humanidad en general, es a la vez 

un instante en el que ustedes deben abrir el corazón, la mente, “todos los 

sentidos”, pero sobre todo deben abrirse a la FE en Nuestra Palabra y a 

los llamados de la Madre Santísima, para que se nutran de todo cuanto 

Ella les trae constantemente, para que, obedientes a la guía de la Madre, 

sean conducidos por el camino recto, por el camino seguro, por el camino 

en donde no hay desviaciones del egoísmo humano. 

 

Es imprescindible que en estos días de Adviento se gesten, se adentren, 

se alberguen en el vientre de la Madre para que renazcan a una VIDA 

NUEVA, para que ese egoísmo humano, que es el detente común 

denominador de todos los hombres, sea arrojado para siempre al pie de 

la Cruz Redentora y Salvadora.  

 

CADA UNO TIENE AL FRENTE SU HERENCIA. 

 

¡Tómenla, aprovéchenla, multiplíquenla!, que así como se multiplicaron 

los peces y los panes, así se multiplicará cuanto ustedes necesiten en este 

caminar espiritual para que logren pronunciar ese Fiat incondicional a 

Nuestra Trinidad. 

 

¿Por qué detenerse en el camino mirando o escuchando otras voces? ¿Por 

qué detenerse en el camino, por el qué dirán sus hermanos, por el cómo   
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tomarán el que caminen en santidad, o por lo que dicen sus hermanos de 

ustedes? 

Su Padre 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 DIOS PADRE  

2 DE DICIEMBRE 2009 

 

PUEBLO MÍO: Ustedes son Mis Apóstoles y cada uno predica, cada uno 

predica con su ejemplo, con su amor, con su entrega absoluta.  Predican 

con el testimonio y es lo que hoy como Padre, les vengo a pedir. 

 

LES VENGO HOY A PEDIR ENÉRGICAMENTE, ESTE TESTIMONIO 

QUE COMO MI PUEBLO, ESTÁN OBLIGADOS A DAR. 

 

Desde hoy, que no sea más el yo humano el que se duela, el que se 

resienta, el que mire, el que sienta, el que escuche.  

 

De hoy en adelante, luchen para que quede anulada esa voluntad humana 

que detiene a Mi Pueblo, para que como Padre pueda Yo verter en cada 

uno de ustedes todos los dones y virtudes necesarias, y con su testimonio, 

aquéllos que no creen, aquéllos que Me persiguen, aquéllos que Me odian, 

aquéllos que hieren Mi Corazón segundo a segundo, aquéllos que 

blasfeman contra Mí; sean superados por la entrega fiel de Mi Pueblo, por 

ese darse, por ese desprenderse, o acaso, Pueblo Mío, ¿es que han 

olvidado que de Mis Manos procede cuanto poseen?  

 

HOY HABLO ENÉRGICAMENTE, LLAMO A MI PUEBLO CON UNA 

PETICIÓN AMOROSA, CON MI CORAZÓN EN LA MANO. 

 

Pueblo Mío, ¿Qué te has hecho? 

Pueblo Mío, ¿Dónde estás? 

Pueblo Mío, ¡Alza tu voz sin temer a la persecución,  

sin temer al qué dirán! 
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Pueblo Mío, fija hoy tu mirada en Mí y albérgate, albérgate y déjate 

gestar y nutrir por la “Llena de Gracia”. 

 

¡Tomen a esta Madre en todo momento, Ella les conduce a puerto seguro!  

 

Yo, como Padre de toda la humanidad, les bendigo y así como hoy les he 

preguntado, ¿dónde estás Pueblo Mío?, así hoy también les digo que les 

bendigo por escuchar Mis llamados. Pero: es que, hijos, son momentos 

apremiantes y necesito una total e incondicional donación, una total e 

incondicional obediencia. 

 

El mal acecha, y Mis ángeles permanecen al lado de cada uno de ustedes, 

Mis fieles. Yo permanezco en todo; Mi Esencia, Mi Germen permanece en 

todo lo creado. Todo cuánto ha salido de Mi Mano, posee Mi Germen 

Divino y ustedes deben desde hoy encontrarme en todo, en todo lo 

creado. Les llamo a ofrecer, orar, doblar rodillas por aquellos que en este 

momento persiguen a Mis fieles, por aquellos que en este momento, 

gustan el pecado en demasía.  

 

Esta humanidad está sumergida en el pecado y es una plaga que corre, 

día a día, acaparando a más y más de Mis hijos; pero ustedes, Pueblo 

Mío, poseen la fuerza de millones. El único detente que poseen en este 

instante son los rescoldos de ese yo, de ese egoísmo humano que se 

resiste a anularse totalmente, a olvidarse de lo que quiere, de lo que 

gusta y entregarse totalmente a Mi Voluntad, en donde encontrarán la 

plena alegría, la plena felicidad, puesto que cuando se vive sumergido en 

Mi Voluntad, lo demás ya no existe y todo cuanto acontece es felicidad, 

porque es una donación, es una fusión a la vez, del alma con Su Creador.  

 

Que este 24 de Diciembre, mire Yo a cada uno de ustedes renaciendo en 

el Pesebre, que les mire ahí totalmente anulados y entregados a Mi 

Voluntad, y que cada uno me dé el regalo que ansío como Padre: que 

cada uno me diga: “Fiat Padre” “Fiat Voluntas Tua”, “Hágase Tu Voluntad, 

no se haga la mía, Padre”. (Cfr. Lc. 22,42). 

 

Les amo, Pueblo Mío y por esta razón es que hoy les hablo con dureza 

pero con amor misericordioso. Con el Corazón de un Padre les he hablado 
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hoy, porque son Mi Tesoro, son las niñas de Mis Ojos son Mi Esperanza, 

son el testimonio de que Yo existo y de que Yo Me doy al hombre. Son el 

testimonio de que protejo y cuido a los Míos.  

 

Les bendigo el ser; la familia en general. Les bendigo y les fortalezco para 

que continúen esta misión que cada uno como hijo de Mi Iglesia, posee.  

Les bendigo, para que en obediencia caminen siendo fieles a Mi llamado. 

 

No olviden hijos: ¡Albérguense en ese Vientre materno y Virginal!  Y 

aliméntense de esa pureza, de ese Sagrario bendito que es la Madre de 

todos los hombres. Les amo, son Mi tesoro, son Mi mismo Amor.   

 

QUEDEN EN LA PAZ DE NUESTRA TRINIDAD. 

MI CASA PERMANECE JUNTO A USTEDES, LES PROTEGE, LES 

DEFIENDE Y LES LIBRA. 

 

Su Padre 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

Nota: Al finalizar el Mensaje, pedimos humildemente al Señor una 

confirmación de Su Palabra y Él gentilmente nos señaló en la Sagrada 

Escritura el Salmo 144 que inicia así: “Bendito sea el Señor, mi Roca…” 

 

 

 LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

7 DE DICIEMBRE 2009 

 

Hijos Amadísimos de Mi Corazón Inmaculado: 

 

Cada uno hace palpitar Mi Corazón; son Mis hijos, y les amo infinitamente. 

Les protejo constantemente, les guío a todos por la senda correcta hacia 

Mi Hijo, sólo que algunos no aceptan Mi guía y toman sendas cortas, que 

únicamente les llevan a precipitarse en el abismo y esto les causa dolor y 
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les lleva por caminos muy difíciles, los que en principio parecen brindar 

la felicidad, pero en realidad sólo les causan perdición. 

 

Amadísimos hijos;  

 

¡Cuánto Les Llamo A Mantenerse Vigilantes Y No Escuchan Mis Llamados! 

 

Como hijos sin Madre caminan deambulando en busca de auxilio, y 

tropiezan constantemente sin darse cuenta de ello. Tropiezan con el 

demonio, que vestido de mil formas atrayentes inicia su trabajo en los 

niños destruyendo el amor, la pureza, la inocencia, la fe. Es ésta la razón 

por la cual hoy los adolescentes, la juventud, está cada día más perdida 

y sumida en satisfacer sus propios intereses, sus caprichos, sin atender 

razones; ha llegado a despreciar la vida misma. 

 

Es ésta la razón de Mis constantes llamados, ya que los que hoy crecen, 

entregarán a la Iglesia de Mi Hijo en manos del que viene a usurpar el 

Trono de Pedro. Hoy llamo a los padres y madres de familia, para que 

fomenten el amor a Dios, la fe, el amor al prójimo. Hoy les llamo una vez 

más, sabiendo que los que escuchan Mis llamados, son los mismos, son 

los perseverantes.  

 

Ustedes Mis amadísimos hijos, mantienen a esta Madre alertando a la 

humanidad, ustedes con sus oraciones, súplicas, ruegos, ofrecimientos 

por la humanidad, Me mantienen alertando por todo el mundo, en 

diversos lugares, ante la inminencia de los acontecimientos que ya están 

viviendo. 

 

Hay quienes, desatienden Mis llamados, proclamando a viva voz, la 

Misericordia Divina, y así es, la Misericordia Divina es INFINITA, pero se 

acercan SIN DESEOS DE CAMBIO, SIN UN VERDADERO 

ARREPENTIMIENTO, y en su lugar permiten que crezca la maldad en el 

corazón, esperando contar con tiempo para solicitar el perdón de Dios. 

 

Hijitos: el mal, ha tomado cuerpo, mente, el mal se mueve, el mal 

camina, y ha atraído con mayor prontitud un AVISO que vendrá sobre la 

humanidad.  Yo llamo, pero el hombre no atiende, tendrá que venir desde 

lo alto una señal para que miren en su interior, el estado espiritual en que 
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viven. Será doloroso, sumamente doloroso, sólo que después la mayoría 

retornará a su estado de pecado y nuevamente la Misericordia Divina será 

obligada a mirar de nuevo a la humanidad para salvar más almas. 

 

Hijitos: alerten al Pueblo de Dios, alcen la voz, porque el hombre pasará 

por días oscuros, de gran tribulación, en donde aunque deseen mirar la 

luz, no la podrán mirar. Les llamo a hacer un alto en el camino. 

Reflexionen, cambien, no les hablo para causarles temor, es esta la razón 

por la que les menciono que los que hoy no escuchan Mis llamados, 

mañana alzarán la voz clamando perdón. 

 

Soy Madre y les llamo, acérquense a Mi Hijo, Él les espera, Él les ama. 

Acérquense al Sacramento de la Reconciliación, en especial el día en que 

la Iglesia celebra Mi Inmaculada Concepción, para que unidos 

proclamemos una vez más la grandeza del perdón de Dios. Hoy les llamo 

a llenar sus manos con buenas obras, porque cada uno tiene en su mano 

su propia medida, y ésta deberá presentarla ante el que es dueño de Cielo 

y tierra. 

 

SOY MADRE DE TODA LA HUMANIDAD, NO TEMAN, ATIENDAN 

MIS LLAMADOS. 

 

Les amo. 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

 NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

25 DE DICIEMBRE, 2009 

 

Amadísimo Pueblo Mío: 

 

He nacido, sí, pero no para todos Mis hijos. 

He nacido, sí, pero Soy olvidado. 

He nacido, sí, pero Soy despreciado. 
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He nacido, sí, pero abandonado. 

 

¡Cuántas puertas continúan cerrándose, cuando Mi Madre llama, para 

que Nos permitan entrar! 

 

Hijitos: con cuánta facilidad Me dejan de lado para continuar sumergidos 

en el pecado. Me utilizan de pretexto; celebran Mi Nacimiento en medio 

de los vicios y el consumismo, sin dedicar un momento a la oración para 

acercarse a Mí. El corazón humano late, no al unísono con el Mío, sino 

para el placer desmedido, sin atender Mis ruegos, al contrario: viven 

entregándose en manos de Satanás. 

 

En estos meses anteriores les He llamado insistentemente a prepararse, 

a cambiar de actitud ante el inminente cumplimiento de las profecías; 

pero Mi Pueblo continúa errante por el desierto del pecado y aludiendo a 

Mi Misericordia con facilidad, niegan a viva voz, no sólo Mis Palabras, sino: 

Me persiguen sin tregua. 

 

No Soy castigador, es la humanidad misma la que atrae sobre sí el 

resultado de su nefasto proceder; “el maligno reclama su botín”, Mi 

Misericordia les alerta sin cesar, pero no Soy escuchado; vivo olvidado y 

despreciado. 

 

Cada día en algún momento se miran al espejo, y éste refleja una imagen 

que es la que cada uno desea mirar a su conveniencia. Ya se mirarán ante 

el verdadero espejo, ante la verdad personal, ante el propio proceder, 

ante las negaciones hacia Mi Amor, ante los escupitajos y blasfemias que 

han proferido, ante las negaciones hacia los llamados y el amor de Mi 

Madre. Sí hijitos; el espejo de su vida estará ante cada uno y les mostrará 

el verdadero rostro; no el que deseen mirar, sino el real, ése que sólo 

ustedes y Yo conocemos.  

 

Hoy les llamo a retornar al camino correcto en estos días que restan a 

este año: cambien el rumbo de su proceder y vengan a Mí con prontitud. 

No teman ser diferentes al mundo, teman perder la vida eterna. Hijos: el 

maligno ha trazado un plan minucioso y ustedes han caído en sus garras, 

viviendo vertiginosamente el fatal desenlace. Omitiendo Mis ruegos, 

continúan entregándose al pecado, y con él, a la deshumanización. 
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Hijos, escúchenme: No deseo que se acerquen a Mí por temor, sino por 

amor, y es precisamente este Mi amor, el que hoy les urge a retornar al 

verdadero camino. No sean indiferentes a cuanto acontece en la creación, 

no permanezcan ciegos ante los desastres naturales que no son otra cosa 

que la misma naturaleza sintiéndoles indiferentes a Su Creador. ¡Cuántos 

Me llaman Padre, y en su corazón reina la maldad! ¡Cuántos pronuncian 

Mi Nombre y profieren blasfemias con igual facilidad! La creación Me 

reclama, el hombre Me desprecia. 

 

Amados míos, les ofrezco Mi Corazón, para que se refugien; en Él no les 

tocará el mal. Yo soy el camino, vengan a Mí; acérquense al Sacramento 

de la Reconciliación para que el momento difícil que se acerca a la 

humanidad, les encuentre preparados, fortalecidos espiritualmente.  

 

 Hijitos, vengan a Mí 

 

Su Jesús 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 

 

LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

27 DE DICIEMBRE 2009 

 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 

Les invito a invadirse de la Luz que nace de lo Alto, a reconocer ese Amor 

del Padre, que en un exceso infinito, da Su Hijo Amado a toda la 

humanidad. 

 

LES INVITO A ALBERGAR EN SU CORAZÓN A MI HIJO, Y 

PRONUNCIAR ESE SÍ PERSONAL, que transforma el ser y les acercará 

a una vida plena. Hoy en día el hombre camina sin rumbo, se deja 

conducir por el pensar de la mayoría, y con dolor debo decir, que esa 
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mayoría vive sumergida en los múltiples rostros bajo los cuales se 

esconde el pecado. 

 

En el Cielo se canta la Gloria Divina y la tierra se consume en las tinieblas 

del desamor, de la impiedad; el orgullo se apodera del hombre y este 

mismo le está llevando a caer en toda clase de idolatrías. El egoísmo crece 

y las criaturas humanas pierden la humildad, tanto que miran con 

indiferencia el crimen del aborto, que ennegrece el alma. Esta matanza 

de inocentes hace que todo lo creado reaccione contra el hombre y lo 

mire con gran indiferencia. 

 

Amados hijos: la tierra gime a causa del pecado que el mismo hombre 

deposita sobre ella; es ésta una razón más por la cual la creación se 

rebela, y desea purificarse a sí misma, para ser agradable a Su Creador 

y en este purificarse, el hombre sufrirá, sufrirá. 

 

LES LLAMO A UNIRSE EN UNA SOLA VOZ ORANTE, QUE INTERCEDA 

POR CUANTOS NO ORAN, POR CUANTOS NO SUPLICAN; PARA QUE 

SEAN TESTIMONIO VIVO DEL AMOR DE MI HIJO, Y REPAREN EL 

DOLOR QUE CAUSAN LOS QUE NO LE RECONOCEN COMO SU 

SEÑOR. El hombre mira Mis llamados, y los considera una fábula en la 

cual se narran historias que no son realidad, sino producto de una ficción. 

¡Qué dolor! Una y otra vez constantemente, sin cansarme, les llamo a la 

conversión, les invito a ser conscientes de la dura realidad en que viven 

y del dolor que enfrentará la humanidad en general al entregarse en 

manos del anticristo, quien solapadamente les mantiene sumergidos en 

el pecado, el cual crece en todos sus aspectos. 

 

¡HUMANIDAD INCRÉDULA!: VUELVE TU MIRADA A LA REALIDAD; 

DESPIERTA, DESPIERTA, NO DUERMAS (Ef. 5,14), que pronto viene 

El que todo lo ve, El que te conoce desde tus entrañas, Al que no le puedes 

esconder nada. ¡Reacciona!; Quien te creó, te reclama; no te entregues 

en manos enemigas que te aturden con falsas promesas, te ciegan para 

que no mires la Luz y te invade el corazón para hacerlo de piedra.  

 

¡Cuántas lágrimas derramo por cada uno, por las ofensas con que hieren 

el Corazón de Mi Hijo! Alrededor del mundo alerto a todos, mas, 

permanecen ciegos por propia voluntad y es que el enemigo infernal ataca 
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al hombre con furor en este último tiempo, aprovechando la soberbia 

humana, el desenfreno sexual y el desprecio con que es mirado el don de 

la vida. 

 

Sodoma y Gomorra se castigaron a sí mismas; el pecado fue creciendo 

hasta que superó todo límite. Hoy el hombre no mira el pecado en su 

proceder, sino lo siente connatural, siendo ésta, una gravísima ofensa a 

Mi Hijo. Lo mundano es mirado con idolatría, Mi Hijo es despreciado. 

 

AMADOS: VENGAN A MI CORAZÓN, DETÉNGANSE, NO ES EL 

TIEMPO PARA QUE CONTINÚEN NEGÁNDOSE LA SALVACIÓN. Yo 

les conduciré a Mi Hijo, tan sólo permítanme tomarles de la mano y 

caminemos hacia la verdadera felicidad.  

 

Hoy les llamo una vez más a hacer un alto en el camino. El tiempo se ha 

agotado y el cumplimiento de cuanto les he anunciado por misericordia 

de Dios, está frente a la humanidad; las señales no se hacen esperar, 

pero ustedes no las quieren mirar.  

 

En estos días al acercarse el próximo año, el pecado sobreabunda; por 

esto les llamo a ustedes, hijitos, no sólo a reparar sino a invitar a sus 

hermanos a alejarse del pecado.  

 

LES INVITO A INICIAR DESDE HOY UN ACTO DE DESAGRAVIO AL 

CORAZÓN DE MI HIJO CON EL REZO DEL SANTO ROSARIO, ARMA 

CON LA CUAL EL MAL ES AHUYENTADO. 

 

Acudan a la Divina Misericordia. Ante el Amor Divino no hay pecador 

verdaderamente arrepentido que no reciba el perdón de sus pecados, 

pero es el hombre quien debe tomar esta iniciativa, ¡YA! Mi Hijo les busca 

incansablemente. Respondan hijos, respondan. 

 

Les amo. 

Mamá María 

 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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AÑO 2009 

 

Su Santidad el Papa Pablo VI ha confirmado el 14 de Octubre de 1966 el 

Decreto de la Sagrada Congregación para la propagación de la Fe (Acta 

Apostolicae Sedis No. 58/16 del 29 de Diciembre de 1966) que permite 

la publicación de escritos concernientes a las manifestaciones 

sobrenaturales aun cuando estos escritos no están aprobados por el 

“nihil obstat” de las Autoridades Eclesiásticas. 
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